SCARLA

Le Collier
de cuir

l  e  c  t  u  r  e  s    a  m  o  u  r  e  u  s  e  s

La Musardine

Voilà certes le plus cocasse et le plus insolite des romans érotiques jamais écrits. On y assiste aux turpitudes d’un agent immobilier binoclard et timoré qui devient le jouet d’une étrange cliente. Il a beau faire, impossible d’échapper à l’emprise qu’elle exerce sur lui, cela tourne à l’obsession, et bientôt le voici transformé en « esclave », condamné à porter un collier de chien qui le soumet aux caprices pervers de sa diabolique maîtresse. Comme si elles avaient flairé sa métamorphose, d’autres femmes vont se jeter sur lui comme des cannibales sur un missionnaire, l’entraînant dans une ronde infernale...

Un récit haletant au tempo enlevé : pas un instant d’ennui, l’action rebondit sans cesse, les péripéties s’enchaînent dans un texte plein d’humour, au style vivant et imagé, qui mêle allègrement les situations les plus burlesques aux plus torrides scènes érotiques.

Car sa drôlerie ne lui enlève rien de son « efficacité ». Saupoudrez le tout d’une bonne dose de suspense et vous obtiendrez un « roman sexuel » qui ne ressemble à rien de ce qui se fait actuellement.

Scarla est le pseudonyme d’un musicien qui signe ici son premier roman érotique.

Préface d’Esparbec.

SOMMAIRE

Préface

Chapitre premier

Chapitre deuxième

Chapitre troisième

Chapitre quatrième

Chapitre cinquième

Chapitre sixième

Chapitre septième

Chapitre huitième

Chapitre neuvième

Chapitre dixième

Chapitre onzième

Chapitre douzième

Chapitre treizième

Chapitre quatorzième

PRÉFACE

S’il s’en trouve parmi vous qui ont déjà lu un de mes livres, en voyant que j’écris une préface pour Le Collier de Cuir, ils s’attendront probablement à lire un roman qui navigue dans les mêmes eaux troubles que cette pornographie « littéraire » dont j’ai fait mon dada depuis près de vingt ans. Une chose est sûre, Scarla n’y va pas avec le dos de la cuiller lorsqu’il s’amuse à décrire les galipettes de ses personnages. Pour autant, pourrait-on dire comme Wolinski à mon propos, qu’il s’agit là d’un texte « scandaleux, sale, fascinant, angoissant, comme tout ce que nous refoulons » ?

Eh bien non. Certes, nous sommes bien dans le « vicieux » et le « tordu », à mille lieues du roman de charme « coquin », mais nous le sommes tout autant, sinon plus, de cette marée rosâtre d’écrits physiologiques qui déferlent sur les librairies depuis que Catherine Millet nous a raconté (avec talent, elle, attention ! – mais elle est bien la seule) sa vie sexuelle. Il ne se passe pas une semaine sans qu’une Lolita attardée ne nous décrive méticuleusement ses mornes émois et ses fades gymnastiques collectives de bar à fessées ou de club échangiste. Dieu, que ces culs sont tristes, pourrait dire le narrateur du Collier de cuir devant ces étalages de viandes anémiques. Vu que lui, contrairement à ces pauvres « libérées », s’amuse prodigieusement avec le sien.

Certes, il a, comme j’aime qu’on le fasse quand on parle de sexe, une tendance très nette à pousser le cochonnet assez loin dans le sens, comment dirais-je, « crade », « anormal »… Les scènes sexuelles qu’il nous expose sont minutieusement décrites, nous ne sommes pas dans l’érotisme de bon ton, on y appelle un chat un chat, et on ne nous laisse rien ignorer de ses… miaulements. À ces turpitudes, le lecteur assiste comme le ferait un voyeur planqué derrière un miroir sans tain. On « voit » tout. Comme dans un porno de gare, me direz-vous ? Ou dans une cassette hard ? Eh bien non !

Il y a, en supplément gratuit, ce qu’on pourrait appeler le « style », le panache, et que j’appellerai moi, le « ton ». Scarla sait faire chanter ses phrases.

— Je suis musicien, m’a-t-il déclaré en m’apportant son manuscrit, même quand j’écris du cul, ce qui compte avant tout, pour moi, c’est la musique des mots, le rythme de la phrase.

Je ne cache pas que je craignais le pire. Mais dès la première phrase, je fus pris. Comme le narrateur : « Rien qu’au son de sa voix, écrit-il, lorsqu’elle avait répondu à l’annonce, j’avais craqué : un ton dur et mielleux… ». D’emblée, on est dans le « ton », dans la musique. Et cette musique dure et mielleuse ne nous lâchera plus. Pour mon compte, j’ai lu, j’ai écouté ce texte dans un éblouissement et une jubilation qui n’ont pas cessé. Je découvrais que musique et cul ne sont pas incompatibles. À fortiori quand les associe un humour aussi « hénaurme », un tel don pour la cocasserie ; non content d’être tordu, le sexe de Scarla l’est d’une façon tordante. Je n’ai, à ce jour, trouvé ce sens de burlesque sous la plume d’aucun autre auteur érotique.

Ils et elles sont si lugubres ! Dieu du ciel, que c’est rafraîchissant de découvrir quelqu’un pour qui la baise est un vrai plaisir : aux antipodes des sinistres ébats du porno pantoufle sans sombrer pour autant dans la gaudriole beauf – qui n’est pas moins attristante –, nous nageons en dégustant ce porno désopilant dans la plus hilarante des jouissances.

— Ah, me disais-je en tournant les pages, si seulement le cul pouvait être aussi amusant dans la vie que dans la prose de Scarla !

Mais qu’est-ce-que je dis : s’il l’était, aurait-on besoin d’écrire et de lire des romans « érotiques » ? Ne se contenterait-on pas de les vivre ? Comme ce n’est pas le cas, lisons et relisons Le Collier de Cuir pour nous consoler.

De la musique avant toute chose… comme disait vous savez qui.

Esparbec

CHAPITRE PREMIER

Rien qu’au son de sa voix lorsqu’elle avait répondu à l’annonce, j’avais craqué : un ton dur et mielleux… Peut-être m’étais-je alors trop emballé ?

En tous les cas, elle m’avait fait attendre, la garce, j’allais lui dire deux mots ! Au bout de deux heures j’allais partir, quand sa voiture a débouché du chemin : une petite Austin rouge un peu cabossée. L’auto s’est immobilisée juste à côté de la mienne. J’ai eu un court instant d’hésitation, puis je me suis précipité pour ouvrir la portière. À travers la vitre, mes yeux immédiatement se sont braqués sur ses jambes : sa robe était relevée sur ses cuisses. Je ne pense pas qu’elle m’ait vu à ce moment-là.

Très excité par la vision, je me suis reculé d’un bon mètre. J’avais honte de l’avoir surprise ainsi. Elle a enfilé tant bien que mal son manteau. Une fois sortie de l’habitacle étroit, elle a paru me découvrir et a tendu sa main, mais si près de mon visage, si près de mes lèvres que je la lui ai baisée ; j’ai même failli en perdre mes lunettes…

— La galanterie se fait rare de nos jours, n’est-ce pas ! Au fait, rappelez-moi votre prénom ?

J’ai bredouillé comme un imbécile : Jean.

— Vous êtes très émotif mon cher Jean ! (Elle a jeté un regard sur le parc.) C’est vraiment magnifique ce calme : tout à fait ce qu’il me faut. Voyons voir l’intérieur, voulez-vous Jean ?

Pris de panique, je l’ai précédée :

— Ça manque d’un bon nettoyage, mais c’est habitable de suite.

J’ai allumé. Elle a fait glisser lentement son manteau. Je l’ai posé avec délicatesse sur le dossier d’une chaise. Et là j’ai eu le choc : sa robe, que j’avais aperçue à travers la vitre, était comme un voile blanc à la limite de la transparence. Ses seins énormes semblaient prêts à faire éclater le précieux tissu. L’ensemble s’arrêtait bien au-dessus des genoux. Elle a fait quelques pas sur ses escarpins noirs aux talons comme des aiguilles, en vérifiant de ses ongles longs rouge sang, sa chevelure brune tirée en queue de cheval… Un désir fou m’a envahi dès que j’ai revu sa bouche pulpeuse et ses yeux noirs trop maquillés. Je me suis passé la main sur le front : j’étais moite.

J’ai dû m’y reprendre à deux fois pour lui faire comprendre que j’allais chercher le dossier. J’avais besoin d’air. Sans attendre, je suis sorti avec une envie de pisser terrible. J’ai essayé contre un arbre sans succès, j’étais trop tendu. J’en ai même oublié de fermer ma braguette. J’ai pénétré à nouveau dans la pièce. Elle était toujours à la même place. Je me suis approché et lui ai proposé de lire attentivement les clauses du contrat. Elle a voulu se saisir du dossier. Qui de nous deux l’a laissé tomber, moi peut-être… Quoi qu’il en soit, je me suis empressé pour ramasser les feuilles, ma joue a effleuré son genou. Je me suis relevé le visage empourpré et elle s’est dirigée vers l’escalier.

— Allons voir les chambres voulez-vous ?

Comme je me dépêchais de la rejoindre au pied des marches, cette salope a changé d’avis :

— Je préfère voir toute seule. Attendez-moi ici !

J’ai alors mis une main dans ma poche et je l’ai suivie des yeux comme un fou. Sa croupe ondulait sous le précieux tissu. J’ai eu envie de la prendre, de glisser ma tête sous la robe. Elle s’est penchée légèrement, m’offrant un court instant la vision délicieuse de ses cuisses superbes et musclées.

Sans réfléchir, poussé par une irrésistible envie de jouir, je me suis enfermé dans les W.-C. Le membre à peine dégagé, j’ai éclaté dans la cuvette, le slip baissé, le pantalon aux pieds, sentant mon cœur qui battait à tout rompre comme si toute la maison l’amplifiait. Les doigts encore gluants, j’ai mis un certain temps pour me rendre compte qu’il n’y avait pas de papier. De mon autre main, j’ai défait ma cravate, je me suis essuyé avec, le mieux possible, puis je l’ai rangée dans ma poche.

C’est à ce moment-là qu’elle m’a appelé.

— Jean ? Jean ? Où êtes-vous passé ?

Je me suis vite rhabillé. Le dernier bouton remis, j’ai tourné le loquet. Dans ma précipitation, j’ai failli oublier la chasse d’eau. Je l’ai actionnée, sans succès. Et là, vraiment j’ai flippé. Nous sommes tombés nez à nez dans l’étroit couloir. Je devais être rouge comme une tomate. De près, elle dégageait un incroyable parfum. J’ai serré dans ma poche le tissu tout mouillé et me suis excusé :

— Il faut que je me lave les mains. J’espère que les chambres vous plaisent ?

Son regard s’est posé sur le col de ma chemise.

— Vous n’aviez pas une cravate tout à l’heure ? Vous êtes bien nerveux ; vous n’êtes pas malade, au moins ? Dites-moi, ce sont les toilettes ? J’ai très envie.

Je n’ai pas insisté. J’étais mal… Mon image dans la glace de la salle de bains m’a fait peur. À tous les coups elle allait voir les taches de mon forfait. Je l’ai imaginée, sa culotte sur les genoux. Peut-être était-elle en train de se branler ? J’ai ouvert le robinet qui n’a libéré que quelques gouttes. Elle m’a appelé, elle voulait du papier et semblait furieuse, pestant contre la saleté.

Derrière la porte, une boule dans la gorge, je lui ai proposé mon mouchoir resté dans la voiture. Sans même attendre la réponse, j’ai fait l’aller-retour en un quart de seconde. J’ai frappé, et elle m’a répondu :

— Glissez-le, imbécile !

Je me suis baissé, ça passait juste. J’ai fait ensuite les cent pas dans la grande pièce. Elle m’est réapparue comme une souveraine. Je me serais jeté à ses pieds. J’ai croisé son regard, c’était terrible. Nous sommes restés tous les deux sans rien dire. Dans sa main gauche elle tenait le mouchoir. Qu’allait-elle en faire, allait-elle me le rendre ?

Elle a demandé son manteau, je l’ai posé sur ses épaules. Elle m’a tendu ses doigts en serrant le coton qui l’avait essuyée. Elle me pardonnait. Mes lèvres l’ont parcourue, j’ai même mouillé sa peau.

— Nous verrons dans huit jours, je vous téléphonerai.

Et voilà huit jours que j’attends à l’agence immobilière où je travaille. Va-t-elle rappeler ? J’ai dû me branler au moins vingt fois. C’est fou, cette histoire !

CHAPITRE DEUXIÈME

La semaine s’est écoulée lentement. Quelle torture ! Mon pote Patrick, de l’agence, et moi on s’est retrouvés chez Liliane, une copine. Robert, un employé de banque qui la drague, lui aussi, a essayé pour la énième fois de lui toucher les fesses. J’ai pris position. Je crois que ça l’a émoustillée. Elle n’a pas arrêté, après mon altercation, de me provoquer. Jusqu’au moment où elle m’a demandé si j’avais quelque chose entre les jambes. Je me suis retrouvé dehors avec l’impression d’avoir gâché ma soirée, en me jurant formellement de ne plus jamais me laisser piéger comme ça !

Le lundi, c’est toujours difficile. Je démarre la journée avec deux aspirines. C’est devenu un rite, un truc de vieux garçon. La radio, le café, et en route.

— Jean, téléphone sur la une, vous prenez ?

C’est le boss. Chaque fois qu’il me parle, il beugle. Il ne lui manque qu’une cloche autour du cou ! Je prends la ligne :

— Allô, allô ?

J’entends mal, mais je l’ai immédiatement reconnue. Je m’accroche à l’écouteur comme un naufragé à une bouée :

— Oui, demain ? Oui, bien sûr ! Oui, pas de problème… Même heure ?… Pas avant ? Bon, bon ! Aujourd’hui, c’est possible aussi ! Pas vous ?… Alors demain !… Et pour l’argent, ne vous en faites pas, je pourrais vous avancer la somme… on s’arrangera… c’est avec plaisir ! Même plus, si vous voulez ? Combien ? Je vois que ça vous arrange… Bon, bon ! Oublier ? Non, non, pas d’inquiétude, j’ai noté !

Elle raccroche. Comment oublier ? La pute m’a tapé du prix de la caution !

Rentré chez moi, je fais les comptes. J’ai retiré 20 000 F à la banque, ça devrait aller… Tout ce fric étalé sur mon lit, ça me fait débander.

J’arrive encore une fois le premier à la propriété. Si elle me fait poireauter, je ne lui donne pas un centime. Mon costume blanc sort du pressing. Avec ma cravate rouge, je vais la séduire ! Au fait, le compteur d’eau… Voilà, ça marche… À regret, je vais tirer la chasse. Ah, encore un détail : ce petit coup de peigne sur mes quelques cheveux, et prêt pour le grand jeu ! Je me frotte les mains…

Quand j’ai retrouvé Patrick ce matin au café, il a dû croire que j’avais perdu la boule !

Il m’a même payé mon crème… Il aurait bien voulu savoir pourquoi, mais je n’ai pas voulu parler. En partant, il m’a glissé à l’oreille :

— C’est une femme, hein ? Tu serais donc plus coquin que t’en as l’air ?

Dans la salle de bains, je me regarde. C’est vrai que je n’ai pas grand-chose pour moi. Petit, un peu gros, dégarni… Et ces lunettes qui me donnent l’air d’une taupe… C’est certain qu’elle, avec ses trente centimètres de plus, ce n’est pas la même classe. L’amour a bien des mystères… Surtout, avoir confiance ! Et c’est gagné !

J’ai laissé la porte ouverte. Un timide rayon de soleil pénètre dans la pièce. Plus l’heure tourne et plus mon enthousiasme faiblit. Au moment où je décide de ne plus regarder ma montre, je perçois le bruit du moteur.

Je vais à sa rencontre. Si je tremble déjà, ce n’est pas bon ! Je m’invective, pendant qu’elle descend de son véhicule. Elle m’apparaît d’une sexualité ravageuse. Le pantalon rose qui la moule donne l’impression d’avoir été peint sur son corps. Le chemisier blanc transparent offre à mon regard éperdu un soutien-gorge en dentelle noir qui a du mal à contenir l’abondante poitrine. Ses bottes cavalières grimpent jusqu’aux genoux. Le cuir qui galbe ses jambes porte aux talons des éperons. Mon cœur chavire. Je tends mon bras, j’attends sa main comme une offrande :

— Jean, suivez-moi !

Je reste comme un idiot puis me tourne. Elle parle tout en marchant vers la maison.

— Je vous remercie beaucoup, pour l’argent ! Je saurai vous le rendre, vous verrez ! Vous faites un gros sacrifice pour moi, j’espère de mon côté ne pas avoir l’occasion de vous décevoir.

Je suis tellement fasciné par son cul que je l’écoute à peine. Elle fait quelques pas dans la pièce. L’élastique de sa culotte dessine adorablement le contour de ses fesses.

— Vous ne trouvez pas qu’il fait chaud ? Je suis tout en nage !

Si j’ai chaud ? Je me sens fiévreux, oui ! J’acquiesce de la tête. Quelques gouttes perlent à mon front.

— C’est en mon honneur ce beau costume ? Vous savez, Jean – elle enchaîne et ses yeux noirs brillent –, je sais que vous faites beaucoup pour moi ! Ce n’est jamais que notre deuxième rencontre. Cependant, il y a un point essentiel que nous n’avons pas encore évoqué. Je vais peut-être vous surprendre.

Le ton de sa voix s’est légèrement élevé et comme pour affirmer, si besoin était, son autorité, son pied va se poser sur le rebord d’une chaise. À un mètre face à elle, mon regard ne peut s’empêcher de glisser le long de sa cuisse tendue… Je m’attends à voir la soie craquer sous la pression. Les lèvres, la fente y forment un merveilleux relief…

— Approchez-vous, Jean ! Ne pourrait-on pas faire quelques petites choses pour rendre cet intérieur plus intime ? Approchez ! Ne me dites pas que je vous fais peur !

J’hésite à glisser une main dans ma poche, sinon je vais jouir, j’en ai mal au bas-ventre ! Pour la première fois, je devine l’excitation qui la gagne, provoquée par mon attitude gauche.

— Jean, ne me dites pas que vous aviez envie de moi, que votre proposition est intéressée… Vous me feriez beaucoup de peine ! Vous ne m’avez pas dit bonjour tout à l’heure, ce n’est pas très gentil ! L’argent n’est pas tout… Venez vous faire pardonner, venez près de moi !

La situation est extrême. Je doute de son désir. Envie d’elle ? J’en meurs ! La bosse est énorme le long de ma braguette… Lentement, je m’approche. Son sourire semble cruel et au moment où je devrais la saisir comme un fou, mes genoux heurtent le sol. Mes mains enserrent la botte qu’elle a posée sur la chaise. Je sens à peine la coupure provoquée par l’éperon. Je dépose un baiser sur le cuir, puis mes yeux cherchent les siens… Sa tête est penchée légèrement en arrière, alors j’ôte mes lunettes et l’embrasse plus fort encore.

— C’est bien, ça suffit !

Les mots claquent, cinglants… Je surprends sa main tout près de sa fente, s’est-elle caressée ? Les ongles rouges crissent sur la cuisse…

— Ne faites pas l’enfant voyons, Jean ! Relevez-vous ! Vous avez l’air pitoyable !

J’ai failli éclater dans mon pantalon, elle le sait. J’ai l’impression bizarre que c’est ça qui lui plaît. Je me redresse péniblement, j’ose à peine la regarder.

— Vous rendez-vous compte, Jean, dans quel état vous vous mettez ? Vous n’avez pas honte ? Déjà la dernière fois… Si vous recommencez, je vous gifle. Il est inadmissible que vous agissiez ainsi ! Je n’admets pas que l’on me touche, vous m’avez bien compris ? Regardez-moi quand je vous parle !

La colère lui va bien. J’ai envie de lui dire qu’elle m’excite encore plus, on dirait une tigresse.

— Jean, à partir d’aujourd’hui, je vous accorde une semaine pour vous faire pardonner et, attention, je suis exigeante. Le nettoyage doit être parfait ! Si tout n’est pas comme je le veux lundi prochain, vous ne me reverrez jamais ! Est-ce que vous pensiez m’acheter ? Qu’est-ce que vous vous êtes imaginé ? Suivez-moi ! Regardez, là, toute cette poussière… Tenez, sous ce meuble !

Elle se baisse, s’agenouille et se penche en avant…

— Non mais, regardez-moi ça ! Le balai n’est pas passé dessous depuis dix ans !

La seule chose que j’aperçois, ce sont ses fesses. Les cuisses sont écartées. La soie rose est humide, tachée même… La provocation est trop forte ! Juste derrière, accroupi moi aussi, je promets :

— Je vais tout laver. C’est vrai, c’est très sale. J’en suis désolé, croyez-le !

Je me touche la braguette pour me masturber à travers le pantalon. Le sperme trop longtemps retenu se répand. J’imagine que je suis en train de la lécher comme un chien. Quand elle se relève, je suis une nouvelle fois tout rouge. Devine-t-elle alors que j’ai joui comme une bête ? Je me dirige vers la salle de bains…

— Jean, revenez ici ! Le reste peut attendre. Allez récupérer votre mouchoir sur le siège passager de la voiture ! Faites vite, et réglons nos affaires. Je suis très en retard, ne discutez pas, merci.

Ravi de lui cacher les taches qui commencent à apparaître, je file jusqu’à l’Austin. Je trouve en effet le tissu roulé en boule. Immédiatement, je pense à m’essuyer avec, mais la tentation est trop forte… Je le porte à mon nez et retrouve en plus fort l’odeur de sa main que j’avais embrassée. Je le déplie. Ce n’est pas possible, elle a dû s’exciter dessus, il est mouillé par endroits…

— Excusez-moi !

Surpris comme un enfant qui vient de faire une bêtise, je laisse échapper le précieux trophée. Elle est là, à quelques mètres, les poings sur les hanches. Son regard noir fixe mon pantalon auréolé de sperme…

— Déboutonnez-vous, Jean ! C’est bien ça que vous aviez l’intention de faire ? Allez, déboutonnez-vous !

Et comme je reste sans réaction, la belle se précipite, m’arrache à moitié mon vêtement et baisse le tout dans un geste rageur.

— Très bien ! C’est la dernière fois que je passe sur ce genre de manie. Ce que je vous ai dit n’a servi à rien ! Vous vous êtes touché dans mon dos tout à l’heure, n’est-ce pas ? Je vais donc vous gifler.

Ses gros seins éclatent dans le mouvement qu’elle a fait. Deux boutons du chemisier ont sauté. À travers le soutien-gorge de dentelle noir, je devine les mamelons pointus… Ma queue se dresse, rose, énorme. J’ai envie qu’elle me la suce…

— Enlevez vos lunettes. Dépêchez-vous, sinon, tant pis ! Implorez-moi de vous gifler vite ou je pars ! Vous me dégoûtez…

Alors j’ôte mes foutues binocles et je balbutie tout bas :

— Giflez-moi !

— Non ! Dites-le plus fort ! Répétez : « Je ne suis qu’un cochon, je ne suis qu’un voyeur ». C’est bien ce que vous êtes ? Admettez que vous avez été trop loin. Votre argent n’est qu’un prétexte. L’autre fois, vous n’avez pas cessé de reluquer mes jambes. Avouez ! Vous ne pensez qu’à ça ! Les escaliers étaient un bon prétexte : pourquoi êtes-vous resté en bas tandis que je montais ?

— Mais c’est vous, souvenez-vous…

— Taisez-vous, Jean ! Vous êtes comme tous les autres. Seulement capable de vous cacher pour faire vos cochonneries ! Vous allez me dire que vous me trouvez très belle… Ça, je le sais déjà ! Que vous avez envie de moi…

Sans que je m’y attende, sa main frappe ma joue violemment. Sous le choc, le pantalon aux genoux, je tombe par terre. Elle est près de ma tête… Je sens son pied : sa botte se lève et se pose sur ma bouche…

— Profitez-en, je suis là ! Racontez-moi tout, j’adore les histoires ! Que voulez-vous ? Me faire l’amour ? Pour ça il faut d’abord m’obéir, m’appartenir ! Être à moi, pour mon plaisir ! La dévotion est un art : léchez mes bottes ! Prouvez votre fidélité, traînez-vous à mes pieds comme un ver. Je veux vous voir ramper ! Implorez votre pardon !

J’embrasse la semelle tout en regardant entre ses cuisses. Elle doit être trempée dans la soie serrée…

— Rentrons ! Nous serons mieux.

Elle m’abandonne brusquement. Je me relève et je la suis, tenant mon pantalon à deux mains. Peut-être va-t-elle se déshabiller ? Elle a un cul incroyable…

— Trente secondes et je suis à vous.

À mon grand étonnement, elle s’enferme dans la salle de bains. Je suis dur comme du bois, que faut-il que je fasse ? J’attends un long moment… Quand elle daigne ressortir, la belle a l’air transformée. Je jurerais qu’elle s’est masturbée, la garce !

— Parlons affaires, voulez-vous ? Et ne restez pas planté bêtement ! Voyons-le, ce dossier !

*
*    *

Dans le miroir, une fois chez moi, je regarde la marque qu’ont laissé ses doigts, avec ses griffes : elle aurait pu m’éborgner ! Je sors le mouchoir de ma poche et le flaire… L’envie est trop forte. J’extirpe mon membre dur et pendant que je me branle dans le lavabo, j’imagine cette garce en train de s’essuyer la chatte avec…

CHAPITRE TROISIÈME

Le lendemain, la matinée s’est éternisée au bureau. Les traces ont quasiment disparu sur ma joue. Patrick m’a observé cinq bonnes minutes, puis s’est exclamé :

— Binoclard, je ne te reconnais plus ! T’es vraiment un mec bizarre !

J’ai pensé : ce soir, je commence le nettoyage. Moi qui ai refusé catégoriquement le coup de main que m’avait demandé Liliane pour son appartement, j’ai vraiment du mal à me comprendre ! J’attends dix-huit heures avec impatience… Hier, quelques minutes après l’incident, nous avons réglé tous les problèmes de papiers et d’argent comme si rien ne s’était passé. Elle m’a fait jurer de ne plus recommencer.

— Gardez les clefs. Faites faire un double ! À demain soir, sûrement…

Et c’est lorsque j’ai voulu me nettoyer dans la salle de bains que j’ai compris : le pommeau de douche pendait hors de la baignoire… La belle prenait son plaisir comme ça, en cachette elle aussi ! J’ai éjaculé sur le manche de plastique en m’y frottant…

À midi, Patrick a voulu me faire une surprise :

— Viens, on va déjeuner ensemble ! Je t’invite !

D’habitude, je me contente d’un jambon-beurre, mais là, il a tellement insisté que je me suis laissé convaincre. Il y a deux ou trois restos sympas dans le coin. Evidemment, nous sommes allés dans le moins cher… À une table toute seule nous attendait une jeune fille à l’air timide :

— Christine, je te présente Jean. On travaille ensemble…

Elle s’est levée pour me serrer la main. Patrick m’a adressé un léger clin d’œil, puis a pris place à côté d’elle. Moi, face à eux deux, j’avais l’air d’une poire. Elle était très mignonne, blonde aux yeux bleus, un peu jeunette… un côté très enfant, mais terriblement troublante. Sa bouche, surtout. J’ai essayé de penser à autre chose…

Le museau vinaigrette avait bien quinze jours. Quant au reste, c’est bien simple : à la fin du repas j’étais blanc. Et puis le voir, ce con, fier et sûr de lui, la tripoter sans arrêt, m’a vraiment achevé. J’ai prétexté une envie urgente… En fait, c’était vraiment une envie urgente : j’ai tout vomi. En sortant des toilettes, j’ai évité leur table et je suis rentré directement chez moi. Le boss, pour une fois, a été très compréhensif :

— Reposez-vous, Jean ! Soignez-vous…

Entendre ça de sa part m’a semblé irréel. En raccrochant le téléphone, je me suis demandé si je n’étais pas viré ! Je me suis fait couler un bain. L’eau m’a vraiment détendu, tellement relaxé que je me suis endormi.

*
*    *

La sonnerie du téléphone me tire d’une douce torpeur. Tout en me jetant sur le combiné, je jette un coup d’œil au réveil. Il est déjà dix-neuf heures, merde ! C’est pas possible ! Au bout du fil, la voix de Liliane me fait sursauter

— Allô, Jean ? J’ai vu Patrick, cet après-midi. Il paraît que tu es malade ? N’as-tu besoin de rien ? Je peux passer si tu veux !

Moi, j’écoute à peine. Je repense à la maison, aux promesses que je me dois de tenir.

— Liliane, ça va beaucoup mieux, tu sais !

— Alors je t’invite pour dîner ! Ne bouge pas : à tout de suite !

Je raccroche, et sous la douche je me traite de con. Il va falloir que je ruse pour trouver la belle ce soir. Rien qu’en y pensant, je tremble…

On sonne. J’ouvre à Liliane. Elle est en pleine forme. Le verre de porto que je tiens à la main l’étonne.

— Eh bien ! mon vieux ! Pour un malade, tu ne te laisses pas abattre !

Je lui en verse une bonne rasade. Elle s’est faite très jolie ce soir. Je le lui fais remarquer. De toute façon, je n’en ai jamais douté. Grande blonde bien roulée, assez forte, aguicheuse quelquefois, peut-être trop rarement à mon goût… Sa robe me frappe, parce que d’habitude, elle est toujours en pantalon. Son verre est déjà vide. Nous échangeons des banalités. Elle est très douée pour parler sans rien dire. Elle en désire un autre et finalement, quand nous sortons, la bouteille est bien entamée. Liliane adore les restaurants, le monde, quand tous les gens la regardent, l’admirent… C’est son côté star.

Au resto, Liliane n’arrête pas de roucouler et ça m’agace. À un moment sa main se pose sur mon bras. Un picotement étrange me fait frissonner. Je me surprends à penser qu’après tout, pourquoi pas ? Son pied me frôle. Ça commence sérieusement à m’exciter. Elle a bu, trop bu et, au dessert, je suis obligé d’élever la voix pour la calmer. Je règle et nous sortons, moi m’excusant, ma compagne titubant.

Je l’installe tant bien que mal sur le siège passager. La pudeur dont elle fait généralement preuve, sous l’effet de l’alcool, a disparu. Sa robe est relevée sur un charmant jupon de nylon blanc…

— Embrasse-moi Jean ! Tu ne m’aimes pas, hein ? Je ne suis pas belle ?

Je n’ose poser mon regard sur la chair offerte. Je fais un effort terrible pour rester correct. Je me gare peu après devant chez elle. Nous mettons dix minutes pour grimper à l’étage. Dans le sac que je tiens, je trouve la clef. J’allume et la traîne jusqu’au lit. Elle s’accroche à mon corps, m’embrasse désespérément, si bien que nous tombons tous les deux. Dans la chute, sa robe s’est déchirée. Mes mains la palpent un court instant. Elle est en chaleur. Ses jambes m’attrapent au cou avec une force inattendue. Je m’en dégage avec peine pour m’asseoir à ses côtés. Je l’observe à loisir tout en la calmant. Entre ses cuisses, un duvet blond me donne chaud… Elle ne porte pas de culotte, je pourrais la toucher, mettre un doigt dans la fente, la masturber…

— Jean, écoute-moi. Si tu ne m’embrasses pas, je fais pipi sur le lit ! Tu m’entends, j’ai envie de faire pipi, il faut que tu me fasses des baisers !

Dans mon pantalon, ma bite est embrasée. Je me penche pour lui faire une bise sur la joue.

— Non, Jean, c’est trop facile ! Là ! Je le veux là ! Je suis trempée, regarde-moi !

Et de nouveau, sans que je m’y attende, ses jambes m’attrapent plus violemment encore.

— Liliane écoute, arrête !

Je me débats du mieux que je peux, en essayant de ne pas lui faire de mal. Tant et si bien que je me retrouve sous elle. Comment résister ! Ses grosses fesses se frottent contre mon visage…

— Embrasse mon pipi, Jean ! Sois gentil, ça me brûle ! (Ses mains fouillent dans mon pantalon, elle va finir par me faire jouir). Mets ta langue ou je pisse dans ta bouche !

Alors je pénètre la fente trempée espérant sans trop y croire la calmer. J’ai tellement la trouille que demain elle se souvienne…

— Encore, Jean ! Oh ! oui, c’est bon ! Prends-moi, viens sur moi ! Viens, baise-moi fort… Tu es gros… Mets-la moi !

Je me dégage difficilement. Elle s’est mise sur le dos. Ma braguette est ouverte. Je sors ma queue et la promène contre sa cuisse en remontant vers le duvet… Ça la rend folle…

— Tiens mes bras, rentre-la entièrement !

Ses doigts me guident et, d’un coup, je m’introduis avec sauvagerie. À peine suis-je en elle que ses ongles me griffent. Elle en veut ! Si ça continue je ne pourrai pas me retenir… Je ressors légèrement par petits mouvements précis et rapides, je frotte le clitoris avec le bout de ma queue…

— Oh ! mon Jean, pas ça ! Oh ! non, je t’en prie !

Maintenant je la tiens fermement aux poignets. Elle essaye sans succès de me faire arrêter… C’est trop… Liliane urine et jouit en même temps. Le liquide chaud me fait éclater bestialement. Son corps est en sueur. Je ne suis guère mieux. Le couvre-lit est inondé… Ses forces peu à peu l’abandonnent, elle a l’air bien, tranquille. Ce n’est pas possible, elle s’endort, on dirait une enfant ! De peur qu’elle ne prenne froid, je la couvre et l’embrasse sur le front. Je n’en reviens pas, j’ai couché avec Liliane ! Et demain ? Je me nettoie à la salle de bains. Pour un malade, ça va plutôt bien !… Clin d’œil dans la glace… On jurerait qu’elle ronfle !

J’éteins la lumière et claque la porte. L’air au-dehors me calme. En passant la première dans un état second, le désir de retrouver la Belle accapare mon esprit. Si elle est à l’hôtel, ainsi qu’elle me l’a dit, ça ne doit pas être irréalisable ! Il suffit de repérer l’Austin… La ville n’est pas grande. Je remonte l’avenue principale qui se jette place de la Gare. Les trottoirs sont désertés et les enseignes au néon me narguent. C’est désespérant ! J’immobilise la bagnole dans une ruelle proche du quartier piétonnier. Je revois la poste, le Chat Noir… Je marche sans conviction. Quelques dames racolent. L’une d’entre elles m’aborde, grande rousse, grosse, moulée dans une jupe en skaï. Malgré mes soirées de solitude, je n’ai jamais voulu payer pour ça. Sa manière de prendre ma main pour me faire toucher me tente, mais je renonce à la suivre. À ma montre, il est presque minuit. J’aimerais être à Paris ce soir, dans les quartiers où l’on peut se perdre, anonyme… La voiture, la radio, trois cents bornes seul, il y a longtemps que je n’ai pas fait cette route.

À la mairie, un café reste ouvert. Il n’y a que des hommes au comptoir, c’est d’un triste ! Après m’être envoyé un demi, je repasse par l’avenue principale. Juste en face du Royal stationne la Mini… C’est à peine croyable ! Sans réfléchir, je me gare en double file, ému, tendu… Ça doit se voir, car le gardien que je réveille me dévisage avec suspicion. Son « Vous désirez, Monsieur ? » n’est pas très engageant !

— Brune, vous dites ! Je vois, je vois. (Son regard s’illumine, complice.) Chambre 36, Monsieur !

CHAPITRE QUATRIÈME

La glace dans l’ascenseur me renvoit une image glauque. Devant la porte, j’hésite… Mes doigts grattent, c’est ridicule ! Ose, vas-y ! Je tape… Elle ouvre. Immédiatement, son étonnement fait place à la colère :

— Qu’est-ce que tu fais ici, Jean ? Et à cette heure !

Le tutoiement à mon égard, c’est nouveau !… Sa beauté, ses yeux noirs… Je n’ose la regarder en face. Sous sa robe courte on voit tout : les gros seins nus, le porte-jarretelles, la culotte rouge… J’en bégaie…

— Excusez-moi, il est tard. Mais il fallait que je vous parle. Je suis tombé malade. Enfin, je voulais simplement vous avertir, pour la maison : j’y serai demain. Ne sachant pas où vous joindre, j’ai pensé qu’il valait mieux vous prévenir de façon à ce que vous ne soyiez pas déçue. En tournant dans la ville, j’ai aperçu la voiture, voilà ! Je ne vais pas vous déranger plus longtemps. Avez-vous besoin de quelque chose ? Si je peux me rendre utile…

Près d’un petit bureau style Louis XIII, il y a un fauteuil confortable. Virevoltant sur elle-même, furieuse, animale et divine, elle s’y assoit, une jambe croisée sur l’autre.

— Ferme la porte, dépêche-toi ! Si tu me racontais, au lieu de mentir ! Tu pues l’alcool, Jean. Voudrais-tu me faire croire que, malade comme tu le dis, ton seul souci ait été de me prévenir ? Et à minuit, en plus ? Me prendrais-tu pour une idiote ? Je t’ai donné un avertissement l’autre soir et tu n’en as pas tenu compte. Je vais donc te montrer que je ne plaisante pas. Déshabille-toi ! Ma patience a des limites !

— Mais vraiment, je vous assure que c’est la vérité. À midi, j’ai déjeuné avec un collègue et…

— Tais-toi ! Un mot de plus, un seul et je te jette dehors. Sais-tu que beaucoup d’hommes paieraient une fortune pour m’admirer comme tu te permets de le faire en ce moment ? C’est un privilège que je t’accorde ! Tu as trente secondes : un, deux, trois…

— Écoutez-moi, je vous en prie…

— … huit, neuf…

À vingt, je suis nu comme un ver, la queue dressée, marmonnant quelques excuses que je sais inutiles.

— À la bonne heure, Jean ! Tu vas filer à la salle de bains, préparer la baignoire. J’aime bien l’eau chaude. Mais, attention ! Tu as tout intérêt à ce que je ne me brûle pas. Appelle-moi dès que ce sera prêt ! Et n’oublie pas la mousse ! Fais un tas de tes vêtements, allez ! J’ai un cadeau pour toi. Tu y auras droit si tu fais parfaitement ce que je viens de te dire.

Intrigué, je sors à reculons. Sa main me chasse comme pour éloigner une mouche. Près de la baignoire rose un étrange sentiment prend possession de mon esprit. Je suis en train de lui obéir comme un domestique ! Je m’en veux. Le plus bizarre dans mon attitude est cette excitation terrible que je n’arrive pas à contrôler. Sa présence me fascine et j’ai l’impression que je suis en train de franchir un cap décisif. Elle mouille, la Belle, à donner des ordres ! J’en mettrais ma main au feu ! La très légère résistance que je lui ai opposée tout à l’heure lui a permis en fait d’affirmer son autorité.

Jugeant suffisante la quantité de flotte, je pénètre à nouveau dans la chambre. Toujours dans le fauteuil, royale et fière, elle m’attend… Mes yeux cherchent un court instant mes vêtements. Elle a dû les ranger. Un peu gêné, cachant mon érection, je n’ose lui poser la question. Son doigt désigne un paquet qui dépasse de dessous l’armoire. En le tirant par le ruban qui l’entoure, j’aperçois une enveloppe coincée sous le nœud.

— Viens ici ! Pose-le là, par terre.

Je m’agenouille à ses pieds, la bite dressée. Une satisfaction évidente anime son beau visage.

— Je voulais te l’offrir pour te remercier du dévouement dont tu avais fait preuve à mon égard. Je suis allée exprès à la maison pour te le remettre. C’est vraiment dommage parce que j’ai attendu une heure pour rien. J’espère que c’est la dernière fois que tu me poses un lapin. Jure que plus jamais, tu m’entends, plus jamais tu ne recommenceras !

— Écoutez, j’allais vous expliquer…

— Jean, je ne t’ai pas demandé de me raconter ta vie. Alors vite !

— Je vous le jure ! Oui, je vous le jure !

L’une de ses bottes désigne le papier. Le mouvement qu’elle vient de faire est une invitation au regard. La soie noire de ses bas qui gaine les cuisses entrouvertes est trop significative.

— Prends, maintenant, et lis !

Inquiet, intrigué surtout, je décachète et déplie la lettre. L’écriture est superbe, volontaire. Le texte est signé Karine.

— À haute voix, Jean ! Articule, je t’écoute !… Je lis :

« Le présent offert ce soir est unique en son genre : porté 24 heures sur 24 et posé par mes soins, je serai la seule à pouvoir l’ôter quand bon me semblera. Toujours bien visible en ma présence, il signifie l’acceptation sans rémission des ordres et brimades que le porteur devra subir. Il signifie également un engagement total. Aussi, avant de conclure le pacte, qui peut mener à la mort, il est vivement conseillé de réfléchir à deux fois avant d’ouvrir. Il est bien évident qu’en cas de refus, nous cesserons toute relation. Ce papier devra porter la mention “lu et approuvé” signée par le porteur, ainsi qu’une goutte de son sang.

Karine. »

Je reprends mon souffle. Le ton de la lettre me fait penser à une plaisanterie. Je relève la tête en souriant : ne sommes-nous pas complices d’une bonne blague ?

Très vite je remarque que son humeur n’est pas du tout à la rigolade ! La dureté de ses traits me force d’un coup à me poser réellement quelques questions… Que peut-il y avoir dans le paquet ? J’imagine tout et rien…

— Réfléchis cinq minutes, mais pas plus ! Mon bain va refroidir. J’accepte de patienter le temps d’une cigarette. Après, il faudra le prendre ou partir !

Sur le bureau, il y a des blondes. Elle en allume une. C’est décidé, il faut que je sache, que j’ouvre… Je me fous au fond de ce qui peut arriver, je suis prêt à tout pour elle : l’idée de ne plus la revoir m’est insupportable. Alors je me baisse, embrasse la pointe de la botte et déballe le présent : c’est un collier de cuir, avec un anneau pour y accrocher une laisse. À l’intérieur, une plaque de métal est fixée par des rivets. Je lis l’inscription gravée dessus : « J’appartiens à Karine pour toujours ! »

— Très bien, Jean ! Prends ce stylo, date et signe !

Elle se lève pour me le tendre. Sa beauté fascinante me rend dingue. Immédiatement, je paraphe la feuille…

— Prends cette aiguille et pique-toi le doigt ! Je te le fais moi-même si tu préfères.

D’un petit coup sec, je perce la peau… Sa voix est tendue. Sa manière d’accentuer le mot « sang » me fait frémir !

— Jean, tu vas vivre de grands moments à mes côtés ! J’espère que tu en es conscient. À toi de faire en sorte que je ne me lasse jamais de ta présence ! Maintenant, concluons cette cérémonie. Donne le collier, je tiens à te le mettre moi-même !

Je le lui tends et je me dresse sur mes genoux. Pendant qu’elle ferme le cuir autour de mon cou, je respire son odeur.

— Montre-moi comme tu es beau ! Lève le menton ! Très bien, tu es superbe !

Sa manière de m’observer a quelque chose de démoniaque.

— Et ne prends pas cet air de chien battu ! Tu risquerais de me donner des idées ! Il y a deux points essentiels qu’il me faut te répéter. Je souhaite qu’il ne t’arrive jamais de les oublier ! Premièrement, je t’interdis absolument d’avoir des relations autres que les nôtres. Cela veut dire que tous tes désirs sexuels doivent passer par moi. Je serai seule juge et dorénavant, il te faudra ma permission pour jouir. Deuxièmement, tu ne m’adresseras la parole que pour me répondre. Et pour ce faire, tu emploieras le mot Maîtresse qui me semble le mieux indiqué. As-tu bien compris ? Réponds !

— Oui, Maîtresse !

— Bien ! Très bien, c’est simple, vois-tu ! Je devrais te fouetter pour être venu me déranger à mon hôtel ! Mais tu as de la chance, l’endroit ne s’y prête pas. J’ai conservé une partie du costume de mon ancien esclave. Le pauvre a disparu sans laisser de traces. Avec toi, je saurai prendre mes précautions pour que tu restes à mon service aussi longtemps que je le désire. Je vais prendre mon bain, viens m’enlever mes bottes !

La Belle s’assoit sur le rebord du lit. Je me traîne jusqu’à ses pieds. La façon dont elle me tend sa jambe manque de me faire m’évanouir. Je la déchausse lentement. La soie rouge de sa culotte est une torture pour mes nerfs. Elle le fait exprès, très sûre de sa beauté.

— Je pense que tu feras un excellent valet. Tu as encore énormément de choses à apprendre, mais ça viendra. À présent, lève-toi ! Ouvre le placard. Prends sur l’étagère du haut : c’est un autre cadeau pour toi. Dépêche-toi ! L’eau va être froide !

Je me redresse. Ma main cherche sur la planche et en sort une cagoule de cuir, bardée de fermetures Eclair : une pour chaque œil, une pour la bouche et la dernière sur la nuque. Pour la fermer, à son extrémité, une boucle de métal. Et j’imagine de suite que l’on peut aisément bloquer le cou grâce au collier qui m’enserre : il suffirait d’un cadenas.

— Enfile vite et viens te montrer ! Parfait, c’est ta taille ! Donne tes lunettes. Tu n’en as pas besoin puisqu’il n’y a rien à voir. Ta maîtresse va fermer les fentes des yeux, ça t’évitera d’être trop excité. Il ne faut pas, tu sais, violer mon intimité !

D’un seul coup, je me trouve plongé dans l’obscurité.

Aucune lumière ne filtre. La belle Karine fait claquer ses doigts pour me guider. Je me rapproche le plus près possible.

— Tu vas me déshabiller. Attention ! Je ne veux pas de gestes déplacés, tu m’as compris ? Réponds !

— Oui, Maîtresse.

Le cuir sent la transpiration. Au son de sa voix, sur son ordre, mes doigts touchent la soie le long d’une de ses cuisses jusqu’à la peau nue. Je me retiens pour ne pas éclater… La sensation est incroyable.

— Défais mes bas délicatement !

À tâtons, je détache les pinces du porte-jarretelles. Mon contact la fait frissonner. Je glisse la soie avec soin pour la dégager du pied.

— Très bien, Jean ! Pose cette parure sur ton sexe. Ne la tache pas, vicieux ! L’autre, vite ! Je t’ai demandé l’autre !

Trop pressé, je frôle le slip trempé et renouvelle la périlleuse opération.

— La culotte maintenant !

Mes doigts de chaque côté, je saisis la bordure en dentelle et je baisse avec dévotion le précieux tissu. La Belle respire fort elle aussi…

— Donne à ta maîtresse ! Les bas aussi. Il va falloir que tu t’habitues à me déshabiller. Maintenant, je vais t’apprendre à me laver. Suis-moi !

J’entends un froissement d’étoffe. C’est la robe transparente, sûrement ! Les doigts claquent à nouveau. Je me retrouve sans mal dans la salle de bains.

— J’espère que l’eau est chaude ! Voyons voir…

Tout en parlant, la Belle pénètre dans le bain avec des soupirs de soulagement.

— Parfait, c’est exactement la température qu’il me faut !

Je l’imagine nue, lascive, allongée dans la mousse, ses yeux posés sur ma bite en érection…

Quelques minutes passent. Seul le clapotis de l’eau trouble le silence.

— Bon. Prends ce gant et ce savon. Commence par les épaules !

Elle se lève, guide mon bras. Ma main gantée se pose entre ses seins.

— Frotte, Jean ! Ne caresse pas, frotte plus fort, j’aime !

Les globes et leurs extrémités se durcissent au contact, adorablement… Je transpire sous la cagoule. Karine marmonne quelques ordres. Elle vibre de plaisir, se tourne… et ses fesses et ses reins se cambrent pour s’offrir à la friction.

— Je t’autorise à me laver le sexe avec les doigts. Applique-toi bien !

Mes mains pleines de savon touchent le bas de son ventre pour se glisser entre ses cuisses brûlantes. Sa fente est complètement épilée, ça me fait un choc ! Des gouttes coulent le long de mon cou. Comment ne pas craquer ?

— Maîtresse, j’ai peur de ne pouvoir me retenir ! Vous êtes merveilleuse !

— Tais-toi ! Il faut que tu t’oublies, nettoie ! Et si jamais tu te laisses aller sans mon ordre, tu t’en souviendras longtemps ! Tu es là pour me servir. N’oublie pas l’intérieur !

Et pour affirmer ses désirs, ses jambes s’écartent à l’extrême. Mes doigts inquisiteurs pénètrent ses muqueuses. Le savon se mélange à sa mouille. Je sens subitement s’écouler un liquide chaud. Un jet éclabousse ma main, elle est en train d’uriner…

— Continue, n’arrête pas, applique-toi ! Lave mon sexe encore !

J’ai l’impression qu’elle se masturbe sur mes doigts… A-t-elle envie de jouir ? J’enlèverais volontiers la cagoule pour l’admirer, folle de plaisir… À regret et sur son ordre j’abandonne les lèvres ruisselantes pour un autre délice. Sa chair est ferme sous les caresses. La peau frémit. Ce que j’imaginais n’est rien ! C’est monstrueux de posséder un cul aussi massif et rond !

— Bon. Ça suffit, Jean ! Je vais me rincer. Tu peux retourner dans la chambre, je n’ai plus besoin de toi ! Essuie tes mains !

J’attrape une serviette et, de nouveau près du lit, j’ai un peu froid. Discrètement, je libère l’œil droit. Sans lunettes, tout est flou. Je distingue ses vêtements. La tache rouge surtout. Je touche l’entrejambe trempé. La soie colle légèrement. Il faut vraiment que je me calme, mais la tentation est trop forte. J’enroule la culotte autour de ma queue et j’éclate dans la lingerie. Le sperme en quantité incroyable inonde le dessous…

La sonnerie du téléphone me fait sursauter. Figé, tétanisé, perdu, n’osant pas me retourner, j’entends décrocher.

— Allô ! Ah, c’est toi ! Bonsoir, chérie ! Oui, oui, j’ai trouvé ! Ça marche comme prévu ! Il faut attendre un peu. Ne t’inquiète pas, je te rappellerai. Une seconde, chérie, ne quitte pas ! Jean ? Viens aux pieds tout de suite, s’il te plaît !

Je me tourne alors. Le slip entoure toujours le membre encore gros. Je la devine assise dans le fauteuil. Il semble qu’elle porte un peignoir.

— Ici ! J’ai froid. Approche, et baisse-toi !

Le trait de lumière disparaît. M’accrochant au bras du fauteuil, mes genoux touchent la moquette. Lorsque je suis sur le dos, ses pieds se posent sur mon ventre…

— Excuse-moi, chérie, quelques petites contrariétés ! C’est passager, tu sais…

J’entends le briquet. La Belle s’allume une cigarette.

— Tends ta paume, Jean ! Je n’ai pas de cendrier. Et ne bouge plus ! Voilà !

Une cendre brûlante roule dans le creux de ma main. J’ai peur de sa vengeance et j’imagine le côté comique de la situation pour quelqu’un qui rentrerait à l’improviste : moi nu, en cagoule, offert à ses caprices comme une carpette ! Le bras que je tends commence à s’ankyloser…

— Je t’embrasse très fort, chérie, à bientôt ! Enfin elle raccroche !

— Jean, nous réglerons cette histoire demain à la maison ! Je veux que tu y sois à dix-huit heures précises, tu m’entends ? J’amènerai de quoi te faire passer ce genre d’obsession ! Je vais me coucher. Quand je serai au lit, tu ôteras ce masque. Attends mon ordre !

Quelques minutes s’écoulent et je reste au sol.

— Très bien. Tu peux !

La cagoule de cuir glisse sur mon visage en sueur. La lumière me fait mal aux yeux. Je ne sais quoi faire et j’attends, hébété.

— Tu n’auras pas tes vêtements ce soir ! Nous verrons plus tard. Il y a dans le premier placard, en bas, les habits d’une ancienne domestique. Tu n’as qu’à les mettre pour rentrer. Débrouille-toi !

Elle est dans ses draps. Seule sa jolie tête dépasse. Ses cheveux noirs sont déployés sur l’oreiller rose en satin. J’ouvre la penderie désignée et j’en sors une jupe courte plissée bleue, des bas blancs en dentelle, une culotte et un porte-jarretelles assorti, une chemise blanche et une cravate. Mes chaussures, comme par hasard, font partie du lot !

Devant ma mine déconfite, la belle Karine éclate d’un rire satanique.

— C’est ta taille ! Tu veux jouer au plus malin ! Nous allons voir cela !

J’enfile les bas, la culotte et fixe les pinces… Elle en a les larmes aux yeux :

— Tu sais que tu es mignonne ! J’ai bien envie de t’appeler Jeannette !

La jupette juste aux fesses, sous les quolibets agressifs, je finis de lacer mes chaussures. Vu l’heure tardive, il est impossible que je rencontre quelqu’un…

— Tu peux disposer. Je te congédie ! Ta maîtresse n’a plus besoin de toi.

À reculons, la tête baissée, j’attrape mes lunettes. Le collier à mon cou m’empêche de déglutir… Par chance, le veilleur de nuit s’est assoupi et la rue est déserte. Je saute dans l’auto. Arrivé à cent mètres de chez moi, j’aperçois des lumières qui clignotent. C’est un contrôle de police.

L’un des agents me fait signe de me garer. C’est trop bête ! Quand il s’approche de la vitre, il éclate de rire et interpelle ses collègues :

— Hé, venez voir !…

Ils sont au moins six autour de la voiture. Comme je ne bouge pas, l’un d’entre eux ouvre la portière :

— Alors, on racole ? Vos papiers !

Que leur dire ? Il y a même un jeune qui me jette des regards aguicheurs.

— Je sors d’un bal costumé. Je n’avais que ça à me mettre, c’est tout, je vous assure ! Vous pouvez vérifier. Tenez, j’habite juste là.

— Elle est jolie, hein Albert, tu trouves pas ?

Les vannes pleuvent. Un brigadier intervient. Il a du mal à garder son sérieux.

— Donnez l’adresse de la personne chez qui vous étiez ce soir, nous vérifierons.

Je bafouille. Immédiatement, je pense à Liliane. Je le regarde noter.

— Laissez-le partir maintenant, il a l’air en règle ! Quant à vous, si jamais on vous reprend dans cette tenue, vous finirez la nuit au poste pour outrage aux mœurs.

Insister me semble inutile. L’un d’entre eux me lance :

— Attention, t’as filé un bas !

Le jeune est subjugué, il n’arrête pas de me faire des clins d’œil.

Quand je referme la porte de mon appartement, j’ai les dents qui claquent. Il reste sur la table la demi-bouteille de porto. Je m’en envoie deux grands verres. Un peu sonné, je me déshabille pour prendre une douche. Ça m’excite de voir cette dentelle posée là. L’eau me détend. J’y reste un bon quart d’heure, cherchant quoi raconter à Liliane demain. Il n’est pas certain qu’ils vérifient… Avec la flotte, le cuir du collier se rétrécit. C’est gênant, mais je m’habitue. Pourtant ça ne fait pas longtemps que je l’ai ! Maîtresse Karine, ça lui va si bien ce nom…

Dans mon lit, je repense à la conversation téléphonique. Qui pouvait-elle appeler « sa petite chérie » ?

C’est bizarre, tout me tombe dessus d’un seul coup. Liliane, bon, c’est l’alcool ! Mais quand même, depuis le temps que je la connais, c’est incroyable ! Quelle soirée, c’est vraiment dingue ! Les seules aventures que j’aie eues se sont finalement toujours déroulées de la même façon. Victime, en quelque sorte, de la même domination ! Est-ce moi qui provoque par mon attitude tous ces événements… Les femmes sont-elles toutes capables de prendre du plaisir à jouer ce rôle d’exhibitionnistes ? Je n’arrive pas à m’endormir. Ça finit par se mélanger dans ma tête.

CHAPITRE CINQUIÈME

Au bureau, j’ai sommeil. Patrick remarque le foulard autour de mon cou.

— Dis-donc, Binoclard, tu veux te faire passer pour un jeune premier. T’as vu ta tronche ? Tu aurais pu nous dire au revoir, hier ! Christine était très déçue, tu sais. Tu lui as tapé dans l’œil ! Elle est jolie n’est-ce pas ? Tu n arrêtais pas de la mater… c’est elle qui me l’a dit… Je vais faire une petite bouffe samedi, j’espère que tu te rattraperas et que tu seras plus jovial ! Ce qu’elle aime, Christine, c’est sucer une bite, la mettre dans sa bouche comme un biberon… Je peux lui faire ce que je veux. Ça te fait bander, hein Binoclard ?

— Laisse-moi, Patrick ! Je suis crevé. Il fallait me prévenir que tu voulais m’empoisonner. Pour une fois que tu m’invites, tu n’as vraiment rien pu trouver de mieux ? Tu ne changeras jamais ! Je me demande ce que tu peux faire de ton blé. Il y a des jours, comme aujourd’hui, où tu devrais éviter de m’adresser la parole. Va te faire foutre, toi et ton resto de merde ! Sors de ce bureau !

— Bon, bon ! Ça va… Quel caractère ! Si on ne peut plus rigoler !

— Sors !

À midi, dans le sandwich, le jambon a la même couleur que ma figure : il est vert ! Je m’en fous. Dormir, dormir…

— Jean, c’est pour vous sur la une. Attendez ! Je crois vous l’avoir dit plusieurs fois, le bureau n’est pas un hôtel ! Vous n’avez qu’à vous faire appeler chez vous. C’est la dernière fois, je vous préviens !

— Allô, oui ?…

C’est Liliane.

— Dis-donc, ton patron, ça ne s’arrange pas ! De plus en plus aimable !… Je suis désolée pour hier soir. Tu n’es pas fâché au moins ?

Pendant qu’elle parle, j’essaie de deviner à travers ses mots ce dont elle se souvient.

— … Jean, tu sais, je ne bois jamais, tu comprends… Sinon je ne me contrôle plus ! C’est horrible, mais j’ai envie de te voir ! Qu’est-ce que tu m’as fait ?… Dis-moi, au fait ! J’ai eu un coup de fil du commissariat, je n’ai rien compris ! Il faut que j’y aille demain matin. Une histoire de bal costumé… Nous sommes allés danser hier soir ?… Allô ! Jean ? Tu es là, Jean ! Allô !…

— Oui, oui ! Deux secondes, ne quitte pas !

Il ne manquait plus que ça ! La seule solution, lui parler. Mais pas au téléphone. Ce soir, je finis à dix-sept heures, ça me laisse juste le temps. Mais que lui dire ?

— Allô, oui… Écoute Liliane, je serai chez toi vers cinq heures et quart. Il faut que l’on se voie, c’est très important ! Je n’aurai pas beaucoup de temps, ne m’en veux pas ! Attends hein, surtout ! Tu promets ? Bon… Moi aussi je t’embrasse. Excuse-moi, j’ai plein de boulot. Tu n’as pas été travailler ? Ah, tu me raconteras…

En raccrochant, je me demande ce que je vais bien pouvoir inventer.

À moins cinq, j’enfile ma veste et croise le boss dans le couloir.

— Vous êtes encore malade ? (Ses yeux sont braqués sur mon col…) Dites-moi, mon cher, nous ne sommes pas dans un théâtre ici ! Vous m’étonnez ! Je vous trouve changé depuis dix jours. Et puis, achetez-vous des verres de contact, ça vous donnera l’air moins idiot !

Au fond de moi, je bous, je craque ! Qu’est-ce qu’ils ont tous, aujourd’hui ? Si lui aussi s’y met, c’est le bouquet !

Quand Liliane ouvre la porte, j’ai l’impression de la déranger. Décoiffée, on dirait qu’elle sort de son lit. La robe, déjà, m’avait surpris. Mais là, c’est saisissant ! Sa tenue de satin, bien que sagement fermée, moule ses formes généreuses, épouse ses fesses avec grâce…

— Raconte, Jean ! Viens t’asseoir… Quelle cuite ! Je ne suis pas sortie du tout. J’avais une migraine, ce matin, je n’ose pas te raconter ! Oh ! puis si, tant pis ! Tu ne diras rien, c’est juré ?

— Je te promets, Liliane. Alors ?

— Eh bien, j’ai fait pipi au lit toute habillée. Je n’ai pas pu me retenir. C’est incroyable, non ?… Tiens ! Tu mets des foulards maintenant ? C’est joli, remarque !…

Elle parle, elle parle… Ça me soûle… Je n’arrive pas à en placer une.

— … Je vais te faire un café, d’accord ?

J’acquiesce de la tête… Un peu plus et elle pissait sur moi, oui ! Je la revois sur le lit et ça m’excite… Elle insiste, en posant la tasse sur la table du salon :

— J’étais trempée au réveil, tu te rends compte ? Qu’est-ce que tu m’as fait ? C’est la première fois que ça m’arrive !

— Nous nous sommes battus ! C’est tout, Liliane ! Je t’assure !… tu ne savais plus ce que tu faisais…

— Menteur, tiens ! Tu veux un sucre ?

Elle s’est assise en face de moi. Le satin découvre ses cuisses, Ça n’a pas l’air de la gêner ! Bien au contraire ! Elle en rajoute, croisant ses jambes nues… Je me demande si elle a vraiment dessoulé…

— Qu’est-ce que c’est que cette histoire de bal costumé, c’est une farce ?

— Heu… C’est-à-dire, heu… Écoute, je t’en prie, ne me demande pas d’explications. C’est important. Rends-moi ce service ! Je me suis fait arrêter hier soir. Je portais un costume. Les flics se sont étonnés et je leur ai dit que tu avais organisé une fête, c’est tout !

— Jean ! On ne convoque pas pour rien… Raconte-moi, je ne comprends pas ! Qu’avais-tu de si étrange ? Tu te déguises la nuit ? Drôle d’occupation ! Et… en quoi, s’il te plaît ?

— Tu ne pourrais pas comprendre ! C’est tellement absurde… Enfin ça ne te coûte pas grand-chose ! Si tu m’aides, je te dirai ce que je t’ai fait hier… Ou plutôt ce que tu m’as fait.

Ses yeux s’illuminent. Ça a l’air de la toucher, on dirait qu’elle en a la chair de poule !…

Je pense à l’heure. Karine va être folle de rage ! Pourquoi faut-il que tout tombe en même temps ! Pendant plus de dix ans j’ai manqué de femmes et voilà ! Je suis dans de beaux draps ! Et ce putain de collier…

— Je t’ai juste déposée après le restaurant. Tu étais soûle ! Je t’ai portée, tu ne tenais pas debout ! Nous sommes tombés sur le lit, voilà, c’est tout ! Tu voulais que je t’embrasse sur ta… enfin, sur ton… Bon, tu m’as compris !

— Répète ! Je voulais que tu m’embrasses où ça, Jean ? Je veux tout savoir, sinon je ne raconterai pas d’histoires au commissariat, je te préviens !

— Ne t’énerve pas, Liliane !… Tu voulais que je t’embrasse sur ton pipi, ce sont tes mots. Tu m’as forcé à te faire un baiser. Je me suis débattu. Je ne voulais pas te faire de mal, tu étais comme folle ! Avec tes jambes, tu m’as forcé. C’était le seul moyen de te calmer. Tu as menacé de pisser sur moi. Je suis désolé, c’est ainsi que ça s’est passé. Après, je t’ai laissé dormir. Voilà !

Elle a rougi légèrement. Moi aussi… Nous restons sans rien dire. Je n’ose pas la regarder. Soudain, elle éclate de rire.

— C’est trop drôle, Jean ! C’est exactement le rêve que j’ai fait. C’est fou ! Si ce que tu me racontes est vrai, il faudra que je boive plus souvent. C’était divin ! Pourquoi ne m’as-tu pas déshabillée pour me mettre au lit ? J’aime que l’on prenne soin de mon corps quand je suis malade. N’avais-tu pas envie de rester dormir ? J’ai l’impression que je ne te plais plus ! Autrefois, tu tournais toujours autour de moi. C’est très agréable pour une femme d’avoir à ses côtés un homme attentif, prévenant… Ne me regarde pas avec ces yeux ronds ! Tu aurais dû me porter dans tes bras jusqu’aux toilettes pour me faire faire pipi ! Tu as honte ? Tu n’aurais peut-être pas osé baisser ma petite culotte ? Mon pauvre !

— Liliane, écoute ! Je ne peux pas rester plus longtemps !

— Ah oui ! Explique-moi ça. Attends, laisse-moi m’asseoir sur tes genoux. Ça ne te gêne pas ?

Je n’ai pas le temps de dire ouf qu’elle est déjà installée. Elle me fait bander comme un fou ! La chaleur de sa peau m’envahit… Son odeur est forte et, surtout, le satin glisse sur ses épaules… ses gros seins sont offerts…

— Pourtant, ça n’a pas l’air de te laisser indifférent ! Je me trompe ? Mais tu trembles ! Allez, ne sois pas buté ! Sinon je dirai à la police que tu as menti !

Sa main prend la mienne et me force à la poser sur son genou. Le satin, ses cuisses… Mes doigts remontent lentement… D’un coup, elle se lève.

— Si tu es pressé, il vaut mieux que tu partes. Tu vas être en retard et tu diras que c’est de ma faute !

— Liliane ! (Je bredouille.) C’est vrai ! Ne te fâche pas, ne m’en veux pas ! Tu es très jolie, j’ai envie de toi… Ça fait longtemps, tu le sais bien ! Ça te fait rire, mais c’est la vérité !

— Allez, va ! Je ne te force pas. Je ferai ce que tu m’as demandé. J’espère que tu seras plus gentil à ta prochaine visite !

J’hésite, mais ce n’est pas possible. Il faut que j’y aille. Je n’ose plus regarder ma montre…

Les bouchons sont horribles à la sortie de la ville. Je suis tout mouillé ! Elle m’a drôlement excité, la vache ! Ma queue se dégonfle. Je m’énerve au volant. L’histoire des flics semble réglée, c’est une bonne chose de faite ! J’expliquerai à Karine ce qui s’est passé hier soir. J’espère qu’elle comprendra…

CHAPITRE SIXIÈME

Quand je m’engage dans le chemin, il est sept heures moins le quart. L’Austin est garée. La Belle doit m’attendre depuis longtemps ! Dans la grande pièce, sur la table, posée en évidence, une enveloppe attire mon attention. Je l’ouvre et je lis :

« Déshabille-toi complètement, laisse tes affaires en bas et monte me rejoindre immédiatement ! Je te veux à genoux ! »

Sans hésiter, en trente secondes, je me retrouve nu. L’escalier craque sous mes pas… Arrivé sur le palier, je m’agenouille. Les volets sont fermés. Seule la chambre du fond est éclairée. Curieuse ambiance !… L’atmosphère est oppressante. Que fait-elle ? J’avance ainsi sur le parquet en l’appelant :

— Où êtes-vous ? Me voilà !

Alors je l’aperçois au bout du couloir, dans l’encadrement de la porte. C’est comme une apparition. Elle est divine, presque irréelle ! Sa main gantée tient un cierge qui, par intermittence, illumine son visage. D’autres bougies sont posées dans la chambre à même le sol, projetant sur les murs des ombres inquiétantes et démesurées…

Elle est vêtue d’une manière étrange. Des cuissardes noires lui grimpent à mi-cuisses. Une jupette de mousseline noire ultracourte bordée d’hermine blanche… Le torse serré dans un corset de cuir lacé et faisant pression sur l’abondante poitrine… De son autre main, elle tient un fouet dont la lanière court sur le sol.

L’image qu’elle m’offre me coupe la respiration. Je m’allonge sur le ventre. Mes doigts frôlent ses talons. Ce sont de véritables aiguilles, longues et fines ! Ma salive coule… Je ressens des douleurs dans le dos. Elle est en train de faire couler de la cire sur mes épaules. Je resserre mon étreinte…

— Très bien, tu es en retard ! Ça ne m’intéresse pas de savoir pourquoi. Tu n’as donc pas compris ce que signifie le port d’un collier ? Tu m’appartiens, Jean. Complètement ! Suis-moi, traîne-toi !

Je me retrouve à quatre pattes. La voir se déplacer aiguise mon désir !… En refermant la porte, elle ajoute, comme si besoin était :

— Ici, nous serons tranquilles ! J’adore cette chambre. Je peux te punir à mon gré, te fouetter jusqu’au sang. Tiens ! Attrape ! S’il te prend l’envie de te plaindre, le goût de ce linge te rafraîchira la mémoire !

Haletante, la Belle me jette un bout de nylon. Je réalise que c’est l’étoffe soyeuse qu’elle a trempée hier et dans laquelle j’ai joui…

— Maîtresse, je voulais vous dire…

— Silence ! Couche-toi, chien ! Pose sur ta bouche. Je vais te la faire manger ! Je vais t’apprendre à souiller mes slips ! Jusqu’à présent, la gentillesse dont j’ai fait preuve n’a pas servi à grand-chose. Tu as été trop loin, abusant de ma patience, il y a des limites à tout ! Ta souffrance seule, hélas, peut me faire pardonner ton attitude inconsidérée ! Je le déplore, mais c’est ainsi.

Un coup de fouet violent ponctue son ordre.

— Implore et tourne-toi ! Rampe sur le dos comme un ver de terre ! Allez !

La lanière cingle mon bras. Je pousse un cri et me couche.

— Tu vois, c’est simple ! J’ai dit sur la bouche, pose sur ta bouche !

Le talon acéré se lève…

— Je pourrais te tuer ! Ouvre, écarte tes dents !

La pointe pousse le slip sur mon visage et l’enfonce entièrement. J’ai l’impression d’étouffer.

— C’est bon, n’est-ce pas ? Admire ! Ne suis-je pas la plus désirable des maîtresses ? Ton sexe sordide est en érection ! Je pourrais par exemple le recouvrir de bougie, le faire disparaître sous la cire comme ceci !

Quelques gouttes brûlantes se répandent à côté de ma bite. Je crie ! Sous la jupette, sa culotte est blanche et très serrée. Les lèvres épilées en débordent… Je n’ai jamais bandé aussi fort de ma vie ! Le nylon au goût acidulé enfoncé dans ma bouche m’empêche à cet instant de hurler ma dévotion. Nous restons ainsi un long moment… Moi, persuadé qu’elle va frapper quand je m’y attendrai le moins… Le cierge tombe sur le sol. Sa botte l’écrase et le manche du fouet d’un mouvement suggestif caresse sa cuisse.

— Enlève, maintenant ! Ça suffit, donne !

J’extrais le slip et le lui tends. Je respire mieux. Le drôle de goût subsiste… La Belle se tourne et se place au-dessus de ma poitrine. Mes bras sont écartés. Ses bottes viennent se loger contre mes aisselles. Nos regards se croisent un bref instant. Elle est à mourir de délice vue de dessous ! Sous le liséré de fourrure qui borde sa jupette, le manche du fouet glisse, s’infiltre, frôlant le dessous blanc…

— Je n’ai pas besoin de toi, Jean, pour prendre du plaisir ! Tu ne seras jamais aussi gros que ce manche. Tiens ! Humecte-le de ta salive afin qu’il me pénètre profondément ! Lèche-le ! Applique-toi. Un jour, je t’accorderai la permission, le suprême honneur de me l’introduire toi-même. Mais nous n’en sommes pas là ! Il faut avant tout que tu aies fait tes preuves…

En saisissant l’objet, je me rends compte qu’il est sculpté comme un phallus. Lisse, froid, bombé à son extrémité… La Belle ne peut s’empêcher de rire. Ses doigts courent sous la fourrure en me regardant faire.

— Tu sais, Jean, il est très délicat d’enfoncer un membre tel que celui-ci ! Je suis habituellement obligée de l’enduire d’un liquide lubrifiant. Continue de lécher ! Je vais m’allonger afin de l’accueillir. Dès que je me sentirai prête, tu viendras à genoux me l’offrir. Tu fixeras ensuite l’extrémité de la lanière à la boucle de ton collier, comme une laisse, et tu resteras le dos tourné au bord du lit. Il arrive parfois que mon plaisir s’associe au besoin de te faire mal. Ne te gêne pas pour geindre ! Attention ! Le voyeurisme est absolument interdit ! Fais ton travail et je t’accorderai le privilège de nettoyer ce bout de bois. As-tu bien compris ?

À cet instant, mon érection est telle que le moindre attouchement ferait jaillir des flots de sperme. La lingerie fine entre ses cuisses est tachée. Pendant qu’elle parlait, la Belle n’a pu s’empêcher de se caresser. Cette attitude sadique ne lui semble pas suffisante car, avant de prendre place sur la couche, son pied botté se relève. Le talon aiguille pénètre à nouveau entre mes lèvres.

— Je ne mens pas, tu sais Jean ! Il suffirait que j’appuie ! Ils sont aiguisés comme des lames, tu le sens ? Bien !

La pointe lentement ressort. J’ai des sueurs froides. Le poignard de cuir aurait pu facilement me transpercer la gorge ! Derrière moi, sur le matelas, la respiration s’amplifie. Je l’imagine ouverte et impatiente. J’attends l’ordre, ma tension monte.

— Maintenant, donne à ta maîtresse ! À genoux, n’oublie pas !

Je m’avance pour offrir le fouet, entrouvrant légèrement les cils. Impossible d’entrevoir la fente. La jupette de mousseline est relevée haut sur ses cuisses. De sa main droite, la Belle écarte la culotte pour permettre l’introduction… Le corset délacé libère l’opulente poitrine… Elle attrape le gros manche… Je me tourne immédiatement et noue la longe au collier.

À cinquante centimètres de son corps, je respire son odeur de femelle en chaleur. C’est fou ! Elle halète et marmonne des bribes de mots incohérents. Puis le calme s’installe. Seul le frottement, comme une succion, m’est perceptible.

— Jean, je suis inondée ! Écoute, il entre et sort de ma chatte. Ce vilain trempe ma jolie jupe… Et ce n’est pas fini ! Ah, si j’avais rencontré dans ma vie un homme, un vrai, pourvu de la sorte, je pense que je me serais laissée tenter ! Dans mes plaisirs, j’aimerais te voir ramper. Parle à ta maîtresse ! Les voix implorantes m’excitent. Sublime-moi, raconte tes phantasmes ! Décris-toi furetant sous mes jupes, me flairant comme un chien, léchant mes pieds ! Qu’attends-tu de notre relation ? Hein, valet lubrique ! Tends ta tête en arrière que je t’arrache les cheveux !

La Belle recommence à délirer… Sa main gantée de soie parcourt mes épaules, grimpe pour faire mal. Ses ongles, tels des griffes, transpercent le tissu. Abasourdi par les cris, je lui offre ma nuque. Elle se branle violemment… Je me retiens pour ne pas brailler. Les plaintes s’amplifient, résonnent dans la chambre. J’ai l’impression que je vais m’évanouir…

— Maîtresse cruelle, ma vie vous appartient, je l’avoue ! Ma bite est dressée quand je suis à vos côtés. Je ne rêve que d’embrasser vos seins, votre sexe, vous laver avec ma langue…

— Tais-toi ! Tais-toi !… (Karine hurle comme un démon.) Comment oses-tu m’adresser la parole ! Tu n’es rien, juste un souffre-douleur incapable de me baiser ! Oh ! Encore, encore !…

Un torrent de lamentations et de pleurs accompagne soudain sa jouissance démentielle. Le temps s’est arrêté ! Je me trouve plongé dans un rêve. Je voudrais… Je ne sais plus… me tourner, me lever… Impossible d’effectuer le moindre geste ! Paralysé, tendu… Ma tête bourdonne. Des douleurs lancinantes accompagnent les battements de mon cœur. Tout doucement je me réveille… Est-ce un cauchemar que je suis en train de vivre ? Je hais ma queue énorme et inutile. Et je hais cette putain délicieuse ! Sa main tire légèrement la laisse. Vérifie-t-elle que je suis toujours là ? A-t-elle également l’impression d’avoir été projetée ailleurs ?

— Va dans le coin ! Tu peux emporter le fouet. Mais je t’interdis de te toucher ! Nettoie-le, qu’il soit propre, prêt à servir ! Tu disposes de cinq minutes. Fais vite ! Ne me regarde pas, il faut que je me remaquille. Prends et file !

J’attrape le manche gluant. L’odeur est pernicieuse. Dans l’angle du mur, ma langue avide court sur le bois, recueillant le précieux liquide. Dans mon dos, je l’entends se lever…

— Continue ! Tu sais qu’il ne te reste que cinq jours pour terminer le ménage de cette maison ! En attendant, j’ai pensé qu’il était préférable que je m’abstienne de te rendre visite, ça te perturbe ! Je ne reviendrai que la semaine prochaine. Ne cherche pas à me joindre, ce serait une démarche stupide !

Le bois, c’est vrai, l’a pénétrée entièrement ! Il est luisant jusqu’à la garde, Est-ce possible ? J’aurais voulu la masturber moi-même, le voir disparaître profondément entre ses lèvres roses tout épilées, et l’ôter pour lui en mettre un plus énorme jusqu’à ce qu’elle demande grâce, consentante et suppliante… J’en ai plein la bouche, la figure… Je suis certain qu’elle a mouillé le matelas.

Au son de sa voix, ma tête se tourne légèrement. À deux mètres à peine, la Belle est de dos en train de tirer l’une de ses cuissardes. Sa position légèrement fléchie relève la jupette. La soie blanche moule ses fesses et disparaît entre ses fortes cuisses. Je dois me faire violence pour ne pas bondir sur elle tant ma bite brûle de s’enfoncer à plein corps bien plus fort que ce manche arrogant. Je lèche et ravale mon envie.

— Donne-ça ! J’espère que c’est propre !

J’ai repris place à temps. Elle ne m’a pas vu…

— … Cinq jours, Jean, n’oublie pas ! Reste au coin. Tu sortiras dans un quart d’heure. Tes affaires sont en bas, je pense ? Très bien. Sois sage !

Les talons martèlent le parquet. Je me relève. Le matelas est taché. Une large auréole persiste. Ma main caresse l’endroit chaud. Dès qu’elle sera partie, je n’aurai aucune raison de me retenir…

Deux bougies s’éteignent en même temps, comme pour clore la cérémonie. Le bruit du moteur vient troubler le silence et peu à peu s’estompe. Je me sens seul. Tout s’est passé si vite. Trop vite !

À mon tour, je descends les escaliers sur ses traces comme un zombie. Je veux la retrouver ! La grande pièce est vide, la table aussi et ça me réveille d’un coup : mes habits ne sont plus là ! Je cours à la salle de bains. Elle n’aurait pas fait ça quand même, c’est inouï ! Nu, j’ouvre toutes les portes. Je cherche… C’est trop fort ! La Belle est partie avec. Merde ! La panique me fait méchamment débander… Le moral à plat, la queue molle, je réfléchis. Prendre l’auto jusqu’à chez moi ? Trop risqué ! Les flics, une fois ça passe, mais deux… c’est impossible ! Donner rendez-vous, mais qui peut venir jusqu’ici ? Calmons-nous, calmons-nous ! Le téléphone. Liliane… Elle comprendra peut-être… Oui ! Elle n’aura qu’à me déposer un pantalon et une chemise. Pour le reste ça ira. Elle a ça chez elle, c’est sûr ! De toute façon je n’ai pas le choix. Le numéro, vite ! Heureusement que j’ai de la mémoire !

La sonnerie rassurante me détend. T’angoisse pas, va ! Ça va aller, mon vieux. T’en as vu d’autres, reste calme. À l’autre bout, ça ne répond pas… Dix fois, quinze fois… Sans succès. Merde, mais décroche, Liliane ! Décroche, je t’en supplie… J’en pleurerais. Peut-être me suis-je trompé. Je renouvelle l’appel. Inutile ! Ça va, j’ai compris ! Dépité, mais pas vaincu… Il ne reste que Patrick. Pssch, je l’imagine ! Il va se tordre de rire. Je suis grillé. Enfin, je peux dire que je me suis fait agresser ici. Mais pourquoi ici, c’est stupide, il n’est pas con. C’est moi, oui, qui suis con. Bordel de merde !

CHAPITRE SEPTIÈME

— Allô, allô ?… C’est une voix féminine.

— Oui, bonsoir. Je voudrais parler à Patrick, c’est urgent. Comment ?… Ah bon ! À quelle heure ?… Non, non… Enfin, vous lui direz que Jean a téléphoné… Qui ?… Christine ! oh, bonsoir ! L’autre jour, oui, je suis désolé, j’étais malade. Écoutez, Christine, j’ai un problème. Peut-être que vous pourriez m’aider… Avez-vous une voiture ? Bon ! Rendez-moi un grand service, je vous en prie. Je vais vous expliquer. Prenez un crayon… vous êtes très gentille, voilà.

Cinq minutes après, en raccrochant, je me sens rassuré. J’espère simplement qu’elle va trouver, et vite, car il commence à faire frisquet !… J’attends une bonne demi-heure avant de me savoir enfin sauvé. Planqué dans la salle de bains, je la regarde entrer. Elle porte un gros sac en plastique. Elle est vraiment trop mignonne ! Je repense à ce que m’a dit Patrick. Si la pauvre savait ce qu’il raconte sur elle, ça ne lui ferait sûrement pas plaisir ! Elle fait gamine avec son kilt rouge, ses socquettes jaunes et ses couettes…

— Posez-le là, sur la table. Comment vous remercier ? Je ne peux pas sortir tout nu !

La petite éclate de rire.

— Mais qu’est-ce qui vous est arrivé ? C’est une farce, dites ? Pardon, excusez-moi, mais c’est si drôle ! Je vous les amène, tendez votre bras, je ne regarderai pas, c’est juré.

J’attrape le sac.

— Merci, merci beaucoup, Christine ! Deux secondes et je suis à vous…

Pendant qu’elle va s’asseoir, j’enfile à toute vitesse le pantalon trop long, la chemise, les chaussettes. J’ai l’air d’un clown ! Le pull jacquard à la main, je sors de la salle de bains.

— Vous m’avez sauvé la vie, vous savez. C’est une drôle d’histoire, vous ne me croirez pas…

J’observe sa bouche pulpeuse et sensuelle.

— Je ne vous ai pas pris de slip, ça ne vous gêne pas trop ?

La question, tellement subite, me fait baisser les yeux instinctivement vers ma braguette.

— … Patrick n’en porte plus depuis que nous vivons ensemble, vous n’aviez pas remarqué ?

Interloqué, le souffle coupé, je la fixe. Quelque chose dans son attitude me dérange terriblement. Trop vicieuse, c’est sûrement ça. En tout cas, elle le sent et ça la fait sourire.

— Faites donc un revers à votre pantalon, vous vous emmêlez les pieds ! Attendez, je vais vous aider.

Avant que j’ébauche le moindre geste, elle vient s’accroupir, retroussant soigneusement le bas qui gondole lamentablement. Sa tête blonde frôle mon membre gonflé. Le kilt glisse sur sa cuisse…

— Vous savez, il ne faut pas vous troubler pour si peu ! Tout le monde me prend pour une enfant. Remarquez, c’est plaisant ! Tous ces hommes sont un peu mes papas. Il m’arrive d’en rêver la nuit. Patrick a horreur que je m’habille de cette manière, il trouve ça provocant.

Pour aujourd’hui, c’est trop ! Liliane m’a excité comme un fou. Karine, la belle Karine, maîtresse sadique… Et maintenant, cette petite dévergondée ! Et si c’était vrai, ce truc de biberon ! Il faut que j’ose. Après tout, qu’est-ce que je risque ?… Ma main frôle ses cheveux, mon bras tremble… Apparemment, ça ne la choque pas !

— Avez-vous des enfants, Jean ?

— Non, non.

Je m’imagine tout rouge. Me reprenant, je bredouille que j’aurais bien aimé, mais hélas, l’occasion ne s’est pas présentée.

— Patrick n’a pas le sens de la paternité. Avec lui, je peux faire ce que je veux. Il ne m’attrape jamais. Sauf pour mes fringues… Uniquement pour ça ! C’est ridicule, non ? Pourtant, je mérite des punitions. Il m’arrive d’être très vilaine. Remarquez, ça ne fait pas longtemps que je le connais… Vous me faites visiter ? J’adore les grandes maisons, les greniers… J’aime le mystère ! Tutoyez-moi, d’accord ?

Je hoche la tête et rajoute simplement : « Viens ! Je vais te montrer. » Cette fois, j’allume au premier. Elle aperçoit un petit lit de fer replié, posé contre le mur d’une chambre.

— Oh ! On dirait un lit de poupée, c’est joli !

J’avoue que je ne l’avais même pas remarqué. Il est d’ailleurs inutilisable et tout rouillé. Je l’entraîne dans la pièce où Karine s’est masturbée… Les restes de bougie fondue tapissent le sol. Christine me trouble. Elle est de plus en plus fébrile.

— Jean, ça sent une drôle d’odeur ici, vous ne trouvez pas ?

— Oui, oui ! Je renifle… C’est exact ! Peut-être la cire, non ?

— Il faudrait aérer ! Oh ! Qu’est-ce que vous avez, un collier ?

Merde, c’est vrai, le con ! Je porte pour le cacher, la main à mon cou…

— C’est un cadeau. Ne me demande pas d’où ça vient, on me l’a offert. C’est surtout pour faire plaisir, tu vois.

— Je veux savoir. Dites-moi, s’il vous plaît !

J’ai l’impression de nager en pleine comédie car elle se jette à mes pieds, m’implorant de tout lui raconter.

— Tais-toi ! Mais arrête… Ne m’énerve pas !

— Vous me trouvez vilaine, hein ? Je vous avais prévenu ! Grondez-moi ou je recommence !

D’un coup, elle embrasse ma bite à travers le pantalon. Ses doigts fouillent ma braguette.

— Donnez-la, mettez-la dans ma bouche… Ça m’apprendra à vous embêter ! Je vous en prie…

J’extrais alors le membre rose et dur.

— J’ai envie de téter. Il faut le mettre, vite… Enfoncez-le et tenez-moi la tête !

En la pénétrant, je fais un effort pour ne pas gicler. Elle aspire tellement fort ! Je la presse contre moi en faisant des mouvements de va-et-vient.

— Sur le lit, allons sur le lit !

Je sors un bref instant. Elle se lève sans me regarder et s’allonge sur le matelas.

— Venez, Jean ! Non, pas comme ça ! Au-dessus, oui ! Rentrez-la dans ma bouche, donnez-moi le biberon ! Je veux que vous jouissiez ainsi.

Arc-bouté sur elle, je la pénètre à nouveau. La bouche sensuelle emprisonne mon gland. Tandis que je découvre ses cuisses, ses doigts s’accrochent à la culotte de coton rose pour la faire glisser. Elle écarte ses jambes et le tissu sur ses genoux est tendu à craquer.

— Frottez-moi, s’il vous plaît. Par pitié !

Son corps ondule. Ma main s’infiltre et fouille profondément la fente chaude et juteuse. Au moment où la petite se cabre, j’éclate prodigieusement, l’inondant de mon sperme qu’elle avale, enserrant mon bras entre ses cuisses brûlantes. J’ai l’impression que je viens de commettre un inceste. Sa langue lèche le bout dur, le promène sur son visage… On dirait une enfant.

— Nous avons un secret. Il nous faut le garder ! Même pour les vêtements, Patrick n’en saura rien, je vous le promets ! J’ai besoin tous les jours d’être dressée. Lui n’a rien compris, il ne pense qu’à sa vie tranquille. Vous par contre, vous aimez faire l’amour de cette façon ! Je l’ai deviné à notre première rencontre. À l’avenir, soyez dur ! Forcez-moi à ouvrir la bouche, mettez-moi au coin, fouettez mes fesses, je vous appartiens ! Maintenant, il faut que je rentre. Patrick va revenir, mon absence risque de paraître suspecte. Il est jaloux et idiot. En attendant, je voulais vous dire que c’était super… que je suis enfin heureuse et comblée ! Vous habitez ici ?

— Non, non. C’est à une amie. Je t’expliquerai, aucun intérêt… La famille, si tu préfères !

— Bon. Libre à vous, Jean ! Mais je suis perspicace… J’adore connaître la vie de mes amants. Tant pis ! Aidez-moi à me relever. Ai-je l’autorisation de remettre ma culotte ? Vous n’allez pas me gronder ? Regardez, il faudrait que l’on me change !

Ses doigts la pénètrent et ressortent luisants. Les yeux baissés, la mine implorante, la petite tend sa main. Je l’embrasse. Son odeur est mielleuse.

— Vous devriez me lécher pour que je sois toute propre !

J’en meurs d’envie. Ma bite se gonfle à nouveau. Elle debout, moi assis sur le rebord du lit, je l’attire et lui remonte d’un geste paternel le slip de coton, l’ajustant sur ses jolies fesses, glissant subtilement l’index sous l’élastique pour la caresser en prenant l’air sérieux. Ça lui plaît, elle en tremble !

— Vous faites ça si bien, Monsieur ! Pour une fois que l’on s’occupe de moi ! Puis-je m’asseoir un instant sur vos genoux ? Voulez-vous arranger mes cheveux, ils sont tout emmêlés !

C’est bon de la tenir. Au lieu d’être en travers, elle s’est mise de face, jambes écartées, le kilt retroussé, ses cuisses offertes… D’une main, je plaque une mèche rebelle et de l’autre, je lui caresse le sexe. Elle est insatiable. Venant de jouir, je la sens prête à recommencer. D’un coup, sans que je m’y attende, elle se lève, abandonnant la troublante posture pour rajuster sa jupe.

Confus, vexé même, je l’entends demander mon assistance pour la raccompagner jusqu’à l’auto. Dans la pièce du bas, un chaste baiser sur ma joue conclut notre brève mais terrible rencontre.

— Essayez de me joindre. Soyez prudent, Jean ! Si vous tombez sur Patrick, ne répondez pas. Il aurait des doutes. Faites ça pour moi, vous voulez bien me faire plaisir ? Alors, à bientôt ! Vous aurez de mes nouvelles dès que possible.

Tandis qu’elle s’éloigne, je reste stupide, perdu dans mes pensées. Je pourrais nettoyer, mais je préfère rentrer. Cet événement nouveau chamboule pour aujourd’hui mes bonnes résolutions. J’ai tellement besoin de dormir !

Sans même prendre de douche, je m’écroule en glissant dans mes draps. Le parfum de ces femmes me remplit de bonheur. Je n’aurais jamais cru que tout cela puisse m’arriver. Karine, Christine, Liliane, tellement différentes les unes des autres ! Pourtant, j’ai juré obéissance à ma maîtresse. En me branlant, je lui promets fidélité.

*
*    *

Le lendemain, j’ai l’impression désagréable d’avoir pris dix ans. Courbaturé de partout, j’ai attrapé froid. Aller bosser est un calvaire ! J’appréhende en fait le face-à-face avec Patrick. Pour peu qu’il se doute, ça va pas être du gâteau ! Au café, je le trouve tourmenté. Pourtant, il n’a pas l’air de m’en vouloir. Rassuré, je l’interroge pour savoir ce qui ne va pas. Mon attitude l’étonne, c’est sûr ! Comme ça fait un certain temps que je lui fais la gueule, il a du mal à saisir ma requête. Sans répondre à mes questions, il se contente de répéter :

— Tu me caches quelque chose, toi hein ?

J’ai beau nier, mouchant mon nez, il n’est pas vraiment dupe. Enfin, à force de patience, j’apprends qu’on lui a fait une blague hier et il pense que c’est moi… Il a fait vingt bornes pour rien ! C’est ça qui le tracasse. Pour le reste, pas de problème. Je souffle !

— Avec ta mine réjouie, t’en es bien capable, Binoclard !

Sans comprendre de quoi il parle, je le laisse à ses divagations. À mon planning, j’ai deux visites de studios ce matin. La poche bourrée de Kleenex, je resserre mon foulard. Le boss est sur le pas de la porte.

— Jean, j’ai posé une lettre sans timbre sur votre bureau. Elle vous est adressée. Vous devriez amener votre lit pendant que vous y êtes ! Remarquez, ça vous permettrait d’une certaine façon d’être à l’heure !

Il s’efface pour me laisser passer. Patrick arrive juste derrière. L’enveloppe est rose. Je la décachète.

— C’est ta fiancée qui t’envoie des mots doux ?

Je sursaute. Ce con est juste dans mon dos. C’est Christine. Elle écrit : « Pour les vêtements, ne vous en faites pas. Je les remettrai à leur place ce soir. Rendez-vous à la mairie à vingt heures. Apportez-les ! Soyez discret, merci. Grosses bises. »

— Alors, Binoclard, montre-moi ça qu’on se marre !

Je froisse le papier et l’enfouis dans ma poche.

— Allez, Bino ! T’es amoureux ? Ça arrive à tout le monde… Elle est bien ?

Là, j’ai envie d’un cognac. J’angoisse…

À midi trente, Liliane – et ce n’est pas son habitude – nous rejoint au café, s’excusant devant Patrick qui entame un sandwich. Elle m’entraîne vers une table.

— Dis-moi, qu’est-ce que c’est que cette histoire ? Tu étais habillé en femme, en prostituée, la nuit dernière ?

— Heu… écoute… (Je commence à me sentir mal.) Je ne peux pas t’en dire plus, Liliane. Nous avons un pacte ensemble n’est-ce pas ? Je t’ai tout raconté de notre soirée. En échange, tu as promis de ne pas insister. Ne me demande rien. De toute façon, je ne pourrais pas te répondre.

— Je veux savoir, Jean, sinon tout le monde va être au courant et tu seras forcé de t’expliquer !

Elle a haussé le ton. Je me tourne alors vers Patrick, adossé au bout du comptoir. Nos voix, je pense, parviennent jusqu’à lui. Ses yeux sont comme deux billes.

— Tu es prévenu, Jean ! Six heures chez moi dernier délai, sinon…

Son doigt levé semble lourd de conséquences. Je bafouille :

— Je t’ai téléphoné hier soir, tu n’étais pas chez toi. Moi aussi j’ai le droit de savoir ! Si tu me fais des scènes, il n’y a pas de raison que je me prive !

— Imbécile ! C’est pas une scène, tu confonds tout. J’ai menti, je veux savoir, c’est tout, et je serai intraitable ! Quant à hier soir, je n’ai pas de comptes à te rendre. Peut-être bien même que tu pourrais m’éclaircir… Et ne confonds pas les choses ! Sais-tu ce que c’est que de passer pour une pute dans un commissariat ? Bon appétit, à tout à l’heure. Et dis de ma part à l’autre idiot qu’il s’occupe de ce qui le regarde !

J’en reste bouche bée. Patrick vient s’asseoir à son tour.

— Ben dis donc, qu’est-ce que tu lui as fait ? Je ne l’ai jamais vue dans un état pareil !

— Je ne sais pas ce que je lui ai fait, comme tu dis si bien, je sais seulement ce qu’elle a dit, tu n’as pas entendu ? « L’autre idiot », c’était pour toi : tu te mêles de tout, tu es une vraie concierge. Occupe-toi de tes oignons, lâche-nous, tu veux bien ?

Pour conclure je me mouche si fort que le sandwich lui échappe des mains. Il a des rondelles de saucisson qui roulent partout. Je ne sais vraiment plus quoi faire. Les deux rendez-vous de ce soir, le travail à la maison… La journée est un enfer. Le téléphone n’arrête pas de sonner. Impossible de partir plus tôt, épuisé, j’ai envie de fermer à clef le bureau, de décrocher la ligne pour dormir une heure. Trop risqué, c’est un coup à me faire virer. Je repense à ce que m’a raconté Patrick, la blague qu’on lui a faite, les vingt bornes pour des prunes… Ça me remonte le moral. Qui donc a pu avoir cette bonne idée ?

À six heures moins le quart, j’enfile ma veste. Il me faut d’abord passer chez moi pour récupérer les vêtements. Je n’aurai pas le temps après. Je les laisserai dans le coffre. Mais qu’est-ce que je vais bien pouvoir inventer ? Liliane est très perspicace. La vérité ? Impossible…

CHAPITRE HUITIÈME

Déjà dix-huit heures trente ! En retard, je grimpe à l’étage et sonne. On dirait qu’elle me fait patienter exprès… Quand enfin la porte s’ouvre, je la découvre plus jolie que jamais. La dernière fois, c’était pas mal, mais là, j’ai l’impression de rêver parce qu’elle est habillée comme une prostituée. Voir Liliane en talons aiguille, bas résille et minijupe de cuir, c’est trop ! Mais qu’est-ce qui lui arrive ! Son attitude conquérante me fait perdre mes moyens. Je la suis au salon. Elle me fait prendre place. Son parfum est excessivement fort et le corsage qui la moule est en fait une nuisette de soie blanche. Les bouts de ses gros seins pointent, j’ai envie de les sucer. Le cuir noir de la jupe cache à peine le haut des cuisses. Quand elle se poste en face, assise à deux mètres, j’en suis tellement troublé que j’ôte mes lunettes, fouillant ma poche à la recherche d’un Kleenex.

— Je ne te propose pas de café, je pense que tu n’as pas le temps ! Tu dois être débordé en ce moment ! Je sais, ce n’est pas simple, travailler le jour, racoler la nuit, quelle santé ! Il faudra me donner la recette car j’ai l’intention, tu peux t’en rendre compte, d’arrondir mes fins de mois. Je ne me trouve pas mal, qu’est-ce que tu en penses ? Toi qui connais le métier, ai-je quelque chance ? Réponds, aide-moi ! C’est comme ça que tu étais l’autre soir ? Tes bas étaient-ils noirs ou blancs ? Et ta petite culotte, elle était en soie ?… en dentelle ?… Ta jupette était-elle en cuir comme la mienne ou en satin, en lamé, fendue derrière ou sur le côté ?… Peut-être était-ce une jupe plissée ?… Je ne te trouve pas très bavard ! Tu vois, finalement, après avoir mûrement réfléchi, j’ai opté pour la soie. C’est cher, d’accord, mais c’est doux ! Je suis certaine que ça plaît beaucoup.

Je l’écoute et ne sais que dire. Faut-il rire ? Elle a de l’humour, Liliane, et elle me fait bander. Sa manière de se tenir les jambes écartées tout en parlant chiffons m’excite.

— C’est vrai, Jean, si je dois passer pour une pute, autant en tirer des bénéfices ! Combien paierais-tu pour me baiser ? Quoique, à choisir, je préfère une clientèle jeune et fraîche ! Alors, vas-y, explique-toi, ma patience a des limites !

— Liliane, tu es resplendissante ! Ça te va bien, tu sais, mieux qu’à moi en tout cas !

Au fond, en disant ces paroles, j’espère l’amuser : ça détendrait l’atmosphère !

— Ne prends pas de détours, Jean, ce n’est pas la peine. Sois clair, c’est tout ce que je te demande.

— Bon, bon ! Voilà : une amie m’a fait une plaisanterie. J’ai pris une douche chez elle après l’avoir aidée à déménager un meuble. Cette conne n’a rien trouvé de plus intelligent que de cacher mes vêtements, c’est tout ! Lorsque j’ai voulu repartir, elle s’est entêtée dans ce jeu stupide. J’ai eu beau fouiller partout, je ne les ai pas retrouvés. Je n’allais pas lui tordre le cou, quand même ! La seule solution, car je ne pouvais pas sortir à poil, c’était de mettre ses affaires. Et comme en plus tout son linge était au sale, les seuls vêtements que j’ai pu trouver, évidemment, n’étaient pas – j’en conviens – de premier choix… Olé, olé, mais sans plus ! C’est la police qui en rajoute ! D’accord, un homme habillé en femme, c’est surprenant, je te le concède. Mais de là à exagérer, quand même ! Rends-toi compte… Toi, déjà, tu n’y crois pas, alors, imagine les flics ! Le bal costumé, c’était plus plausible, non ?

Je m’arrête, fier de moi, mais bien vite je dois déchanter. La mine que me tire Liliane ne me rassure pas vraiment…

— Ah ! oui, c’est tout ? Es-tu certain de ce que tu racontes, Jean ? Dans ce cas, explique pourquoi tu te baladais en porte-jarretelles. Ce n’était pas indispensable pour rentrer chez toi !

— Mais qui t’a dit ca ? Tu ne vas pas croire ces mensonges !

— En porte-jarretelles blanc, Jean, avec des bas blancs.

— Mais… Mais je te jure, c’est faux ! En jupe, oui, mais c’est tout ! Enfin, tu m’imagines, moi, en bas blancs ? C’est insensé, ils t’ont fait marcher, Liliane !

— Menteur, tu mens ! Regarde-moi, je te connais suffisamment… Et qui est cette amie, hein ? Voilà que tu déménages des meubles ! Tu fais le joli cœur, alors que tu as toujours refusé obstinément le moindre coup de main chaque fois que je te l’ai demandé ! C’est désolant, tu me déçois ! Par conséquent, tu vas t’occuper de moi, ça t’apprendra !

Ses cuisses écartées me troublent…

— Oui, Jean. Parfaitement ! Si tu es capable de passer du temps avec d’autres, c’est que tu es disponible, n’est-ce pas ? De toute façon, je ne te laisserai pas le choix. Et si tu insistes, je téléphone à Patrick et je lui raconte tout. Tu t’en doutes, ça va vite faire le tour ! Dorénavant, tu feras ce que je te dirai. Veux-tu un café ? Il est prêt. Boire chaud va te détendre. Je reviens… Mets-toi à l’aise, tu as l’air crispé !

Je la regarde se déplacer vers la cuisine. Sa croupe ondule sous le cuir. J’ai envie de lui faire l’amour, de la caresser, de l’embrasser partout ! Elle repasse avec les tasses fumantes et va directement dans la chambre. Je me lève, pendant qu’elle s’assoit sur le lit.

— Mets-toi là, ne reste pas planté comme un poireau, je t’en prie ! Non, non… Là c’est mieux. Je préfère te voir par terre, tu vas salir le couvre-lit.

La vue entre ses cuisses est saisissante. Elle en profite pour accentuer ma gêne.

— Alors, on téléphone à Patrick ?

— Liliane, qu’est-ce que tu veux au juste ? Qu’est-ce qui te prend ? J’ai toujours eu envie de toi, tu le sais bien ! Pourquoi tous ces efforts, ce n’est pas la peine d’être si dure, tu n’as pas besoin de ça !

— Je sais, Jean ! Mais ça m’amuse, ça m’excite de te savoir obligé de m’obéir. Je suis capricieuse, tu vas t’en apercevoir ! D’autre part, j’ai quelques fantasmes, comme tout le monde ! J’aimerais les réaliser, en espérant que tu apprécieras… Bon, assez plaisanté ! Que choisis-tu ?

Devant mon mutisme, Liliane tend ses pieds.

— Retire-moi mes chaussures ! J’ai une envie de faire pipi terrible et tu sais, j’ai beaucoup de mal à me retenir ! Je suis sûre que j’ai mouillé ma culotte. Vérifie, s’il te plaît !

Mes doigts glissent sous la jupe courte. Était-elle vraiment soûle l’autre soir ? À me serrer entre ses cuisses, n’aurait-elle pas l’intention de me préparer ? De me tester pour d’autres jeux ?

Je ne comprends plus rien à rien. Elle, en apparence sage et prude, se révélant une garce, une nymphomane ! C’est étonnant, je n’arrive pas à y croire… Tandis que mes mains la fouillent, ma bite se dresse. Elle s’en aperçoit et ça la rend plus sûre.

— Tu aimes me toucher, hein ? Et me regarder, voyeur ! Attends un peu, ce n’est pas fini. Maintenant que je te tiens à ma disposition, je veux en profiter. Ôte tes lunettes, tu n’as pas l’esprit pratique !

La jupe de cuir arrive au ras de la fente. La soie serrée qui la protège incite au baiser.

— L’autre soir, tu m’as fuie. Tu avais peur n’est-ce pas ? Je vais me mettre à genoux sur le lit. Je veux que tu t’allonges sous moi !

Joignant le geste à la parole, Liliane se dresse sur la couche bien au centre, les jambes écartées afin que je puisse glisser ma tête entre elles. À mon tour, je me mets sur le dos. La vision est bandante.

— Voilà ! Reste tranquille… tu es aux premières loges. Tu te rends compte qu’il m’est impossible de me retenir longtemps. Mon pipi va transpercer la culotte pour couler sur ton visage. As-tu déjà vu d’aussi près une femme uriner ? Tu seras obligé soit de me lécher les cuisses, soit d’appliquer ta bouche tout contre de manière à recevoir le précieux liquide. Et pour éviter surtout qu’il ne t’éclabousse, personnellement, je préfère la seconde solution. Défais ton pantalon, je veux la voir, je la sens prête. Sors-la !

Inquiet, je dégrafe rapidement les quelques boutons pour extraire un membre dur comme du bois, gros à craquer.

— Il est beau, dis donc ! Si j’avais pu deviner ! Caresse-le, apprends-moi. Ta pauvre Liliane est une novice ; mais attention, ne jouis pas !

Je presse ma queue sensible entre mes doigts, prête à éclater.

— Doucement, Jean. Prends ton temps, nous ne sommes pas pressés. Sais-tu pourquoi ma culotte est sale ? Je vais t’expliquer. J’adore m’essuyer avec, tu comprends ! Sens, vas-y, si tu ne me crois pas, mets ton nez ! Frotte-le, renifle. Je veux t’entendre. Le pire est que cette envie difficile à retenir me procure des sensations étranges. Je crois savoir d’où ça vient. Figure-toi qu’enfant, j’avais un gros chien. Il suffisait que je sois en jupe pour qu’il tourne toujours dans mes jambes. Mon jeu favori consistait à grimper sur son dos. Tu peux imaginer sans mal ce que la fourrure entre mes cuisses pouvait provoquer de délicieux. Plusieurs fois il m’était arrivé de jouir par simple frottement. Mon père ne supportait pas que je l’agace. Il me disait toujours : « Il finira bien par te mordre un de ces quatre et tu ne viendras pas te plaindre ! » Heureusement, il ne se doutait de rien. Quelle complicité ! Si tu avais pu nous voir tous les deux, c’était merveilleux. Bref, un soir j’avais posé mes vêtements sur une chaise et nue dans mes draps, bien au chaud, j’étais en train de lire. Ce coquin, va savoir pourquoi, a poussé la porte. Après avoir fait le tour de la chambre, il est venu renifler le linge que je venais d’ôter, imbibé de l’odeur secrète de mon corps. Je ne te décris pas la pointe rose sous le ventre de ce sacré animal ! C’était époustouflant ! Ne sois pas jaloux. J’ai voulu d’abord le chasser, forcément choquée, honteuse. Puis curieusement, j’ai ressenti une sensation nouvelle, étrange, et je me suis masturbée en le regardant fouiner. Le lendemain, je l’ai évité. J’avais cette impression désagréable d’avoir commis une faute grave. Pourtant, au moment de me coucher, j’ai laissé la porte entrebâillée et mes sous-vêtements bien en évidence, au même endroit que la veille. Je l’ai attendu… Cette fois-là, sa langue a parcouru le linge avec une telle avidité que je me suis juré de tenter l’expérience sur moi. Au réveil, décidée, j’ai profité de l’absence de mon père, passant la matinée à me caresser et à salir ma culotte. C’était horrible, parce que d’abord je mourais d’envie d’aller faire pipi et qu’ensuite, je désirais ardemment que seul son museau vienne de lui-même me faire mourir de plaisir. Vers le début de l’après-midi, n’y tenant plus, je l’ai sifflé et me suis étendue en travers du lit, vêtue par la circonstance d’une très jolie robe blanche courte à volants, les jambes nonchalamment écartées. Immédiatement il a introduit son museau sous la robe. Le souffle chaud m’a fait uriner quelques gouttes. Ça le rendait fou. La langue râpeuse s’est de suite appliquée à lécher ma culotte violemment. J’ai compris qu’au point où j’en étais, il me fallait aller jusqu’au bout, c’est-à-dire me débarrasser de cet infime et odorant tissu. J’ai poussé le chien. Pour la faire glisser à mi-cuisses, j’imaginais dans mon délire la grosse queue en train de pénétrer sauvagement ma sucette trempée. Lentement, très lentement, j’ai fait pipi par quantités infimes, abreuvant l’animal, le forçant à s’appliquer à la source de sa maîtresse, la langue râpeuse entre mes lèvres ouvertes. J’ai joui ! C’était divin ! Jean, jamais un homme n’a été capable de me procurer une sensation égale. Bien évidemment, je n’ai jamais voulu qu’il m’enfile ! Il y a des choses qui ne se font pas ! Je veux revivre avec toi ce bonheur, tu peux m’aider. Quand ça va couler, je voudrais que tu te débattes.

— Liliane, arrête ! Attends ! Je suis habillé, laisse-moi au moins enlever ma chemise, tu vas en mettre partout.

— Débrouille-toi, tu n’as qu’à boire, c’est ton problème, je te tiens, je te garde. D’ailleurs, je vais m’asseoir, nous serons mieux, voilà.

Elle est trempée sous la jupe de cuir. Ses cuisses brûlantes et ses fesses m’écrasent. Ma bouche est grande ouverte, prête à la recevoir.

— Doucement, Jean ! Ça vient, il me faut faire du goutte à goutte pour accroître le délice, ça y est, tu es prêt ? Lèche vite, Jean, Jean !

Un jet puissant détrempe instantanément la culotte de soie, inonde mon visage. La pisse, flot abondant, me barbouille, j’en avale le maximum pendant que sa main s’empare de ma queue pour la branler violemment. J’ai l’impression qu’elle va l’arracher. Le sperme gicle entre ses doigts ; elle hurle, jouissant pratiquement en même temps avec une intensité inouïe et sauvage.

Nous sommes restés dans notre scabreuse position de longues minutes puis lentement, elle m’abandonne, s’allongeant sur le lit, écartant ses cuisses ruisselantes, les yeux clos, provocante à souhait. Les draps sont mouillés, moi j’en ai partout et l’odeur forte m’enivre. Je ne débande pas, c’est la première fois que ça m’arrive.

— Liliane, je veux te baiser, laisse-moi faire, ça va être meilleur.

Comme elle ne daignait pas répondre, je me suis lové contre son corps, ma queue énorme s’est frayée un passage sous le linge délicat. De toute ma force, je suis entré dans sa fente juteuse. Je palpe le cuir de sa jupe et ses seins à travers la nuisette blanche.

— Oh ! Jean ! Tu profites de ma faiblesse hein ? Oui, c’est ça, touche-moi, comme ça, presse mes seins, plus fort, titille les pointes, alterne, voilà ! Je veux que tu éjacules comme une bête ! Pense à l’histoire que je t’ai racontée ! Imagine que tu es ce chien subissant les brimades, les perversités de sa jeune et jolie maîtresse ! Tu es à ma disposition ! Tu ne peux te plaindre ! Car tu ne parles pas, tu ne peux rien dire à personne, c’est un secret entre nous ! Je t’enferme dans la chambre pour que tu sois prêt lorsque j’ai besoin de ta langue, je t’accorde la permission de m’admirer en train de faire ma toilette ou en train de me masturber. Nous restons cloîtrés plusieurs heures, mes tenues sont extravagantes, il arrive fréquemment que ta queue soit tellement grosse que ton besoin de t’assouvir se déchaîne ! C’est alors une lutte pour m’attraper et me faire subir de terribles outrages ! Viens ! bouge, venge-toi, sale bête !

Ses ongles griffent mes épaules.

— Éjacule Jean ! Maintenant ! Vas-y, bouge, bouge, je suis à toi. Je te veux aujourd’hui, entre mes cuisses, tu peux !

— Liliane ! Liliane ! Là ! Tout de suite !

J’éclate. Nous sombrons ensemble, dans un torrent dévastateur, soudés l’un à l’autre.

Pour le rendez-vous à la mairie avec Christine, il est trop tard, en plus il pleut. Christine n’a pas dû attendre. En mettant le contact, je me décide à passer d’abord chez moi pour me changer, ensuite j’irai à la maison de Karine faire du ménage. Tant pis, ça prendra le temps qu’il faudra, de toute façon je n’ai pas le choix. Je trouverai bien une excuse pour la petite.

J’ai du mal à croire ce qui vient de m’arriver. Elle m’a fait bander, Liliane ! Je me promets de joyeuses soirées, connaître quelqu’un depuis si longtemps et passer complètement à côté, ne pas être capable de ressentir la sensualité, pire, les antécédents cachés, c’est bien ce que j’ai toujours fait. J’ai tout à portée de main, pourquoi faut-il que je cherche ailleurs ?

Je suis tenue par Karine. Le problème c’est Christine, avec son côté gamine, qui m’excite énormément. Si j’osais, j’irais carrément la voir chez Patrick. Je deviens fou, prêt à tout, je me demande jusqu’où le plaisir est capable de me conduire.

CHAPITRE NEUVIÈME

Le matin au bureau, je sifflote, l’esprit tranquille. Patrick apporte le courrier, l’œil goguenard.

— Voici la presse du cœur pour Binoclard. Elle t’a encore écrit. Qu’est-ce que tu lui as fait, dis donc ? Elle s’accroche.

Au bord de l’apoplexie, je me précipite et lui arrache des mains l’enveloppe rose. La brutalité de mon geste lui fait perdre contenance. Sans même discuter, à reculons, il disparaît dans le couloir.

La petite me donne rendez-vous à la maison à l’heure du déjeuner. Je relis plusieurs fois la dernière phrase : « Venez, je vous en prie, j’ai besoin de vous, Christine. » Puis je déchire le mot en morceaux minuscules. Cet imbécile est capable de fouiner dans la poubelle pour savoir.

Et si Karine nous surprenait ? Sait-on jamais ? Ce n’est guère prudent. Tant pis, j’inventerai une histoire. L’idée d’être avec cette coquine là-bas fait gonfler ma queue, je n’ai pas l’esprit au boulot. À midi je manque de m’endormir, assommé par un coup de pompe terrible. La circulation est infernale et il me faut une demi-heure pour sortir de la ville. J’ai la désagréable sensation d’être suivi, ma parano me joue des tours.

Aucune voiture au bout du chemin. Elle n’est pas encore là. J’ouvre la porte. Cette maison commence à me plaire. Je m’y sens chez moi.

J’entends un moteur, c’est Christine ; je lui fais signe de faire le tour et de se garer derrière. Je la rejoins, elle a l’air étonnée.

— Pourquoi Jean ? Vous voulez me cacher ?

Elle s’accroche à mon cou, son corps est chaud, mes mains descendent se poser sur le kilt. Les caresses sur ses fesses à travers le tissu la font frissonner. Elle s’empare de ma bouche.

— Portez-moi, Jean, prenez-moi dans vos bras.

Je la soulève, nous pénétrons ainsi dans la maison, ses grands yeux m’interrogent :

— Vous voulez que je me cache ? De quoi avez-vous peur ? De Patrick ? Il ne peut pas venir ici ? Alors ?

Je la repose, n’osant croiser son regard. Tout lui révéler ? Karine, Liliane, le collier, ce lieu ? Elle ne comprendrait pas, j’en suis certain.

Mes aveux briseraient le charme.

— Excusez-moi de vous interroger Jean, mais vous semblez tourmenté, je peux vous aider ?

Moi, je meurs d’envie qu’elle vienne à genoux comme l’autre jour pour frotter son joli visage. Malgré nos paroles, j’ai la certitude qu’elle n’attend que l’ordre pour s’exécuter. Est-elle déjà trempée sous le kilt ? Suis-je en train de tomber amoureux ? Rien qu’en imaginant ce que je pourrais lui faire, je bande. Le trouble s’accentue, donnant à mon attitude un air gauche évident. Elle en profite. Ses yeux se fixent sur ma braguette.

— Vous savez Jean, c’est plus fort que moi ! Je ne peux m’empêcher. C’est une véritable passion, une obsession. Je suis allée voir plusieurs films où les femmes sont esclaves et obéissent au doigt et à l’œil. Peut-être est-ce un problème affectif, mais ne me jugez pas. Essayez plutôt de me faire plaisir. Je suis toute à vous, vous pourriez m’attacher, me fouetter, me mettre au coin. Je suis certaine que ça vous excite de savoir que vous pouvez disposer de mon corps comme bon vous semble, avouez ? Mes seins sont durs, touchez, je vous en prie, je suis venue pour ça et j’ai envie.

Ma main se glisse sous la laine du pull, mes doigts remontent, les pointes se dressent.

— Oh ! Jean, vous allez me faire mouiller ! Il faudra me satisfaire ! Vous êtes prévenu. Voulez-vous que nous montions dans la chambre ? Vous pourriez me coucher dans le petit lit de fer. Quand je m’endors, il m’arrive de sucer mon pouce, ce n’est pas bien, n’est-ce pas ? Mettez vos doigts dans ma bouche. Je vais vous montrer comment je fais, donnez.

Mon index force le passage entre ses dents, sa langue immédiatement le lèche. Soudain, elle me mord. Je pousse un cri et elle éclate de rire.

— Attrapez-moi, Jean, allez, attrapez-moi ou je m’en vais.

Elle va me faire devenir cinglé, cette petite garce. Je la manque de peu une première fois, nous tournons comme un chat et une souris autour de la table. Je la rattrape in extremis dans l’escalier. Elle me nargue de ses jambes nues et se débat tandis que je la tiens aux mollets, profitant pour la palper de sa position de biche aux abois. « Monte, tu vas voir, petite vicieuse ». Je m’emporte. D’un coup ses pieds me repoussent. Grâce à l’effet de surprise, elle disparaît au premier. Je la rejoins allongée sur le matelas, elle se caresse frénétiquement des deux mains. Je n’en peux plus.

— Mets-toi à genoux ! Dans le coin, là-bas ! Vilaine ! Dépêche-toi !

Son attitude ne me laisse aucun doute : obéir, elle n’attend que ça. Je désigne l’angle du mur, l’endroit où Karine m’a humilié. Sans un mot, la petite se traîne pour rejoindre l’emplacement indiqué.

— C’est bien ! À la bonne heure, Christine. J’espère que tu n’es pas mouillée. Pour plus de sûreté, ton maître va vérifier.

Je m’approche, lui caresse la nuque. L’émotion est intense.

— Écarte tes genoux, penche-toi !

Ma voix tremble. Elle exécute l’ordre immédiatement et sans rechigner. À mon tour, je m’accroupis pour l’examiner. Sa peau frissonne. Je m’attarde, faisant semblant de l’ausculter, puis je relève le kilt. Sa croupe découverte est magnifique. Le slip rose est taché. Elle mouille incroyablement.

— Mais dis-moi ! Tu n’es pas sage ! Est-ce ainsi que doit se comporter une fille de ton âge ? N’as-tu pas honte ? Réponds, s’il te plaît.

— Je ne recommencerai pas, je vous le promets. Pas de fessée ! À l’avenir je serai obéissante, il faut me comprendre. J’ai du mal à me retenir mais avec vous j’apprendrai, soyez indulgent.

Je feins l’hésitation. Pour la prendre dans cette position, il suffirait de peu de chose, les lèvres offertes de sa fente collent à sa culotte serrée. C’est un véritable régal. D’un coup, je baisse le linge, ma main s’abat et claque le postérieur jusqu’à le faire rougir, alternant savamment la punition avec de légères touches très précises.

Elle se tortille, la petite, mais c’est de plaisir. Mimant la souffrance, elle exulte, pour enfin se tourner, et s’allonger sur le dos.

— Faites-moi sucer, s’il vous plaît ! Je dégage ce qu’elle surnomme son biberon.

— Donnez-moi la tétée !

Sa bouche s’empare goulûment de ma queue. M’arcboutant sur son corps, pendant qu’elle me lèche comme une folle, j’ôte mes lunettes, ma langue parcourt ses cuisses. J’arrive à lui ôter son slip qui la gêne et m’infiltre dans sa chaleur intime, dans l’odeur exquise de son sexe. À l’instant où je vais éclater, la petite abandonne la succion, mais ses doigts enserrent ma bite.

— Je veux vous voir éjaculer, Jean, mettez votre nez dedans ! Vite ! Vite ! Frottez ! C’est délicieux !

Je gicle en même temps que ses cuisses se resserrent. Elle hurle de plaisir pendant d’interminables secondes et sa langue à nouveau parcourt le biberon pour recueillir les dernières gouttes. Je lèche longtemps encore la mouille abondante.

— Oh ! Jean, vous m’avez fait un bien fou, j’en mourais d’envie, pas vous ?

À regret, je roule sur le plancher. Lentement, elle reprend son souffle.

— Je vais prendre une douche. Y a-t-il de l’eau chaude ? Je ne peux pas rentrer dans cet état, regardez…

Son visage, ses cheveux, sont maculés de sperme. « Il y a tout ce qu’il faut, Mademoiselle sera comblée, serviettes, savon, shampooing ». Nous rions tous les deux, ça faisait une éternité que ça ne m’était pas arrivé.

— Le vilain Monsieur veut-il me faire couler un bain ?

Je l’aide à se relever puis ramasse le coton rose, mes sourcils se froncent.

— Tu ne vas pas remettre ça, tout de même ?

Entre le pouce et l’index, je tiens la lingerie suspendue.

— Vous n’aurez qu’à la faire sécher, tenez.

Elle me tend mes lunettes et descend l’escalier. Sacrée gamine, elle va me rendre maboule.

Ce n’est qu’en la déshabillant complètement que je retrouve le calme. Christine se love contre moi, voulant se faire porter dans la baignoire. Je la soulève et en la déposant dans l’eau, je trempe carrément mes manches. Elle est belle, ma sirène. En se retournant, la gamine éclabousse partout, battant des pieds furieusement. Inondé, j’arrive à la calmer en élevant la voix. « Arrête ou je te fesse ! Lève-toi coquine ! » Ses doigts jouent avec le sperme, l’étalant sur ses seins. Je m’empare d’un savon et m’attarde sur son ventre, fasciné par le triangle entre ses cuisses. « Écarte, allez, s’il te plaît ! » Je l’enduis de mousse onctueuse, me baissant pour la regarder s’ouvrir. La petite fait exprès de s’appliquer sur mon poignet, sachant pertinemment que ça me fait bander. Il me faut un quart d’heure pour la laver. Quand enfin je l’ai rincée des pieds à la tête, ses bras se tendent, s’accrochent à mon cou ; nous terminons la toilette sur une chaise. Assise sur mes genoux, je frotte chaque centimètre de sa peau. « Allez, debout, je vais t’habiller, dépêche-toi Christine. »

— Embrassez l’intérieur de mes cuisses, vous allez voir, c’est tout doux.

Je m’agenouille pour lui faire quelques baisers, insistant particulièrement sur le duvet blond. Elle se déplace et m’offre ses fesses. Ma langue s’attarde dans le délicat sillon.

— Ma culotte, vilain Monsieur, j’ai froid.

Je saisis le coton, il colle à mes doigts. La petite tend son pied. Je le lui enfile en la grondant. Mes réflexions pernicieuses l’enchantent. Le kilt, le pull, les chaussettes, les chaussures. Sa main me touche.

— Vous êtes gros Jean ! Ça me reprend ! Vous pensez que je suis maniaque ou obsédée ? À propos, avez-vous ramené les affaires de Patrick ? Il faut que je me sauve ! J’ai plein de courses à faire aujourd’hui. Et puis vous m’en voudriez, il faut vous reposer pour la prochaine fois, d’accord ?

Elle a encore les cheveux trempés.

— Tu ne vas pas sortir comme ça, Christine ? Tu vas attraper un rhume.

Sa main abandonne ma braguette. La manière dont elle me fait une petite bise sur la joue coupe court à toute prolongation. Dehors, j’ouvre le coffre. Elle s’empare du sac de vêtements. Je l’accompagne jusqu’à sa voiture. Juste le temps d’un signe, une marche arrière adroite et l’auto disparaît. Je reste perplexe, avec un désir terrible entre les jambes. Mais bon sang, qu’est-ce qu’elles ont toutes, à me fuir une fois qu’elles ont joui ? J’ai la désagréable impression que son côté enfantin cache autre chose. Je me sens homme-objet. Il m’est impossible d’aller au boulot cet après-midi, imbibé de son odeur magique. Je rêve. Jamais je n’aurais cru que le rôle de papa pouvait me convenir. Je n’ai pas envie de rentrer chez moi. Je monte au premier et m’assoupis sur le matelas. Lorsque je me réveille, il est six heures du matin. Mon costume est froissé et je n’ai rien pour me raser. Je prends une douche et, encore dans les vapes, je me retrouve en ville, au café de la gare, où un crème me réconcilie avec la vie.

CHAPITRE DIXIÈME

L’après-midi est un enfer. D’abord l’accueil du boss, dans tous ses états, menaçant de me renvoyer et Patrick en spectateur réjoui, hilare. Quelle ordure ! Le téléphone n’arrête pas de sonner, accentuant ma fureur. C’est complètement épuisé que je quitte le bureau à dix-huit heures. Sur le pas de la porte, Patrick prend le frais. Tout à coup, une voiture freine bruyamment au bord du trottoir, je me retourne, c’est Karine. Le ton de sa voix est péremptoire.

— Monte, dépêche-toi !

Sous les yeux ébahis et stupéfaits de l’abruti, je fais le tour de l’Austin.

À peine suis-je installé, la Belle démarre, faisant crisser les pneus. Je me sens beaucoup mieux tout d’un coup, espérant que Liliane n’en saura rien. Je me retourne, son profil merveilleux me captive et sa sensualité intense m’imprègne.

— Jean, enlève ton foulard, s’il te plaît. C’est intolérable. J’espère que tu as nettoyé la maison. Je trouve que tu n’as pas bonne mine. Passerais-tu, par hasard, tes soirées à faire la fête ?

Tout en défaisant le nœud, je ne sais que répondre. Ma voix finit par sortir, toute petite. En sa présence, je me sens comme un enfant. Je la redoute : « Vous m’aviez laissé une semaine pour faire ce travail, je pense que c’est bien. » Mal à l’aise, me tortillant sur le siège, je me demande si elle m’a aperçu avec Christine. De toute façon si c’est le cas, je ne tarderai pas à le savoir.

La voiture quitte la ville.

— Ta place est là ! Je ne supporte pas de t’avoir à mes côtés. Exécution ! Dépêche-toi !

Son doigt pointé désigne l’espace étroit entre le fauteuil et la boîte à gants. L’air penaud, sans oser répliquer, je me coince avec difficulté, tant et si bien que ma tête effleure ses genoux gainés de noir. La jupe lui arrive à mi-cuisses. La vue plongeante mélangée à son parfum conquérant m’interdit toute rébellion.

Nous n’échangeons pas un mot. Les cahots me font revenir à la réalité. Nous sommes arrivés.

— Descends, va ouvrir.

Maladroitement je m’extrais et m’empresse de saisir la poignée. Debout, elle me fait littéralement fondre. Impossible de me maîtriser. Je passe devant, la précédant de deux ou trois mètres. Que va-t-il se passer ? Sa beauté m’écrase. Être seul avec elle, au fond je ne désire que ça. Elle me possède corps et âme. En tournant la clef dans la serrure, je me retiens pour ne pas me jeter à ses pieds. Le commentaire sur le nettoyage est laconique. C’est alors que je remarque l’étui qu’elle tient à la main. C’est un Polaroid, je le sais car j’ai le même. Peut-être veut-elle faire des photos de l’endroit, mais pour qui ?

Tout en réfléchissant, je m’apprête à ouvrir les volets.

— Ce n’est pas utile Jean, déshabille-toi, la lumière est suffisante, tu monteras me rejoindre, vite !

Tout en délaçant mes chaussures, je la suis des yeux. Sa manière de monter les marches me fait bander.

Dans la petite chambre, debout près du matelas, elle s’est débarrassée de son tailleur. Les bottes, le porte-jarretelles et les bas noirs tranchent de façon époustouflante sur le body blanc qui moule ses gros seins. Il pénètre profondément entre ses cuisses. Ainsi parée, la belle Karine est d’une obscénité divine, j’en pleurerais. Elle me fait approcher et me mettre à genoux à la hauteur de son ventre. Je la respire. Comment me faire mieux comprendre que je lui appartiens quoi qu’il puisse arriver ? Chien dressé, soumis pour satisfaire ses besoins pervers.

— Lèche le cuir, après nous prendrons quelques photos pour mon album souvenir. Je suis certaine que tu apprécieras mes talents, Jean. Tiens, tu vas passer ces affaires, tu seras ravissant, ramasse et habille-toi.

Je rêve ? Où a-t-elle trouvé ces fringues ? Je me relève, mon hésitation la fait rire. Est-ce pour lui faire plaisir ? En tout cas, je fixe la jupe autour de ma taille.

— Ça aussi, ce sera juste ! Dépêche-toi, je suis déjà très en retard.

Après tout, j’en ai rien à foutre, je prends le petit slip rose qu’elle me tend et je l’enfile avec difficulté, ma queue gonflée a du mal à tenir entièrement dans la soie.

— Très joli ! Ça te va comme un gant. Allonge-toi sur le matelas, écarte tes jambes.

Le ton de sa voix a durci. Une pensée me traverse tandis que je prends place : que veut-elle en faire ? L’argument de la collection ne tient pas debout. Déjà le flash crépite et m’aveugle.

— Allez, Jean ! Souris, montre que tu aimes ça, sinon je t’attache.

Alors que je voudrais me lever et interrompre cette comédie, mon regard reste rivé entre ses cuisses. Je suis certain qu’elle est trempée.

— Ne bouge pas ! Ça va être flou. Si tu es bien sage je te donnerai l’autorisation d’en faire une, je poserai pour toi. Fais semblant de te masturber, dégage ce vilain truc ! Voilà, c’est mieux, tu vois quand tu veux. Ne prends pas cet air idiot. Très bien, ça suffit, elles sont parfaites. Ta maîtresse est satisfaite, et pour te récompenser, je vais m’étendre à mon tour, laisse-moi la place.

Elle me tend le Polaroid et s’assied sur le bord du lit, une jambe relevée, très écartée.

— Mets-toi là ! Fais un gros plan.

Je m’accroupis en face. Elle me fait rapprocher à cinquante centimètres. Je vais avoir une crise cardiaque, c’est sûr.

— Tu pourras la conserver dans ton portefeuille, appuie.

Mes doigts tremblent, c’est bloqué, il n’y a plus de pellicule. J’abandonne le viseur à regret.

— Mon pauvre Jean, que c’est bête ! J’étais pourtant certaine qu’il en restait une, c’est dommage, ce sera pour une autre fois. Allons, ne perdons pas de temps, descends, je te rejoins. Il faut que je me rhabille.

Sans rechigner, j’opte pour le repli. De toute façon, c’est préférable. Dans la grande pièce, je tourne en rond, qu’est-ce qu’elle fabrique ?

C’est long. Est-elle en train de se faire jouir ? Le slip me serre, je décide de l’enlever ; au moment où il est à mes pieds, la Belle apparaît, prête à sortir.

— Que fais-tu, Jean ? T’ai-je donné l’autorisation ? Remets ça tout de suite ! Par contre, tu peux ôter ta jupe. Tu garderas le slip jusqu’à demain et tu dormiras avec cette nuit. As-tu compris ? Réponds à ta maîtresse.

— Oui, Maîtresse.

— Plus fort.

— Oui, Maîtresse.

— Ne lambine pas, je pourrais te laisser là ! Mais comme tu as été docile, j’accepte de te reconduire. Tu as cinq minutes, pas une de plus !

Essoufflé, je la rejoins dans la voiture. Mes lacets ne sont même pas noués.

— Laisse le siège, reprends ta place, tu as compris ?

Je me glisse comme à l’aller, la soie trop étroite me fait mal. Tandis que je grimace, la belle Karine démarre, ses cuisses sont découvertes exprès, accentuant la torture.

— Lèche mes genoux, Jean ! J’aime que l’on bave sur mes bas lorsque je conduis, j’ai rendez-vous ce soir, il faut que je me change, ta salive et ton dévouement me rendent folle, c’est curieux n’est-ce pas ? Je t’accorde la permission de me faire mouiller.

Ma bite est compressée et l’auto roule tout doucement. Elle prend un malin plaisir à me regarder faire.

— Ce n’est que le début, tu sais.

Place de la Gare, j’ai la gorge sèche, à regret je claque la portière. Elle me rappelle à sa vitre.

— J’ai dit, midi juste, demain, n’oublie pas : avec les photos, je peux te faire chanter, tu es mon jouet, je souhaite que ce que je viens de te dire ne sorte pas de ta cervelle, tu le paierais très cher.

L’Austin démarre en trombe et je reste pantois, hagard, mesurant la portée de ses propos. La salope ! C’était donc ça !

*
*    *

Les gens me regardent. J’ai l’air de sortir de mon lit. Un vieux monsieur prévenant montre de son doigt mes chaussures.

— Vous allez tomber, c’est dangereux.

Je me baisse pour nouer mes lacets, je me coucherais avec joie sur le trottoir. Une voix m’interpelle. Incroyable ! C’est Liliane.

— Tiens Jean, tu en fais une tête, dis donc. Tu es toujours malade ?

Dans la vitrine en face de nous, mon image se reflète. Les paroles de Karine tournent encore dans mon esprit. Je boirais bien un coup. Nous marchons quelques mètres. Au fond, je ne suis pas étonné de la voir. Je ne vois plus ce qui pourrait me surprendre, aujourd’hui. J’ai eu ma dose. Tout lui dire ? Impensable, c’est un tel sac de nœuds, qu’est-ce qui m’arrive ? J’étais tranquille, seul, peut-être un peu trop et voilà, elles me tombent toutes dans les bras.

Nous pénétrons dans un bar. Au comptoir, je commande un double cognac. Ma barbe est drue, je me sens sale et crevé, c’est la honte. Liliane a pris un Perrier. J’avale le breuvage d’un trait, la gorge en feu, je me promets d’être à midi demain à l’hôtel. Ce jeu subtil me plaît, tant qu’il n’est pas violent. Karine a-t-elle l’intention d’en faire plus ? Je frissonne, tandis qu’une fatigue terrible m’envahit. L’alcool fait son effet.

— Jean, réveille-toi, allons, tu vas tomber.

— Excuse-moi Liliane, j’ai des problèmes de boulot avec Patrick, ce n’est pas la grande fraternité, il est trop con en ce moment.

— Calme-toi, ce n’est pas grave, il n’y a pas que ça dans la vie, tu as dîné ? Il me reste de quoi te faire quelques douceurs culinaires, ça te changera les idées, je ferai la cuisine pendant que tu prendras une douche, d’accord ?

Le clin d’œil engageant et sa main sur mon épaule suffisent à me convaincre. Elle est habillée sobrement, Liliane, qui pourrait deviner les formes généreuses qui se cachent sous ces fringues ? Elle paie et nous sortons. L’air de la rue me fait du bien, il me faut tenir debout. Encore un effort et nous y sommes.

Heureusement qu’il n’y a qu’un étage à grimper.

— Installe-toi, je vais préparer la salle de bains et j’ai une surprise, tu vas voir.

Je m’assois, le slip me comprime ; il me tarde de m’en débarrasser. Dix minutes s’écoulent. Lorsqu’elle pénètre dans la pièce, je siffle d’admiration : son mini déshabillé lui arrive au ras des fesses. Elle sait ce qu’elle veut, la douche, la bouffe, tout ça c’est le prétexte.

— Tu aimes ? Dentelle et soie véritables. Je me suis acheté l’ensemble hier, pour toi. Soutien-gorge assorti, rouge, comme une putain. C’est joli, n’est-ce pas ?

Elle me coupe le souffle. Quel corps ! Comment résister ? Elle s’assoit sur mes genoux.

— Palpe, Jean, palpe ! Oh ! tu es gros, je te sens, c’est bon.

— Écoute, Liliane, il me faut une douche, je serai plus à l’aise après, je t’en prie.

— Non, il n’en est pas question, enlève ton pantalon tout de suite, je savais que ça te plairait.

Elle se relève, me tire et quand je suis debout, protestant sans succès, ses doigts déboutonnent prestement ma braguette dévoilant le slip rose ! J’en reste confus. Elle n’a pas l’air étonnée.

— Mon pauvre biquet, mais c’est très mignon, toi aussi tu as fait des achats, tu aurais dû prendre la taille au-dessus, la grosse bête est à l’étroit, demande-moi conseil la prochaine fois.

Ça l’excite, elle me touche, me fait tourner, puis éclate de rire.

— Tu es vraiment un drôle de type ! Enfin, chacun ses goûts. À qui l’as-tu volé ?

— Je… je l’ai trouvé, figure-toi, quelle importance ? Je vais l’enlever si ça ne te gêne pas, j’ai mal.

J’esquisse un geste, elle m’interrompt.

— Laisse-moi faire Jean, ça me connaît.

Avec délicatesse elle me libère. J’en ai des marques rouges.

— Tu es fou de porter ça, c’est dangereux pour tes attributs. Bon écoute, je te promets de ne rien dire à personne. Mon seul désir est de jouir avec toi, d’assouvir mes fantasmes, j’aime ta queue, j’en ai besoin. Tu te souviens de ce que je t’ai raconté, l’histoire du chien quand je n’étais qu’une petite fille ? Il faut que je la revive, nous allons faire exactement pareil. Je vais m’étendre dans ma chambre sur le lit, il faudra que tu me rejoignes à quatre pattes, mes cuisses seront suffisamment écartées, pour que tu puisses t’y loger. Tu n’as qu’à obéir à tout ce que je te demanderai. D’accord ? Débarrasse-toi de tes affaires.

Juste avant qu’elle ne disparaisse dans sa chambre, je prends la position.

— Ça te plaît comme ça ?

— Chut ! N’oublie pas que tu es un chien, tu ne dois te servir que de ta truffe et de ta langue ; à tout de suite.

Je me jure qu’elle va s’en rappeler. Pour un peu j’aboierais. Très impatient, j’attends et lorsque j’estime suffisant le temps écoulé, je fais mon entrée. Liliane est effectivement allongée, lascive, sur le dessus-de-lit. Ses genoux ouverts m’attirent. Je me dirige vers la couche. La vue offerte me fait bander au maximum. Comme elle fait semblant de dormir, je peux à loisir prendre le temps de la mater : le court déshabillé est relevé. Ma langue commence à parcourir ses pieds nus. Ça la chatouille, elle fait mine d’être agacée, soupirant comme quelqu’un qui s’éveille. Ma tête se glisse entre ses jambes, et je lui renifle les cuisses pour atteindre la soie odorante et déjà imbibée de sa mouille.

— Va-t’en, sale bête, si tu continues, je vais te punir. De quel droit te permets-tu ? À la niche.

Je grogne, pris par le jeu, prêt à mordre, mon museau hume exprès très fort sa fente, puis à travers l’étoffe légère, je frotte ses lèvres ouvertes. Si Liliane est prête à revivre son histoire telle qu’elle me l’a décrite, elle a dû se retenir et doit avoir une sacrée envie de faire pipi. La prendre maintenant, l’idée tourne dans ma tête, mais d’abord lui procurer le maximum de sensations.

— Arrête, pas comme ça, sinon je te préviens, tu ne viendras pas te plaindre. Couché ! Allez ! Ah ! tu ne veux pas, dans ce cas je te garde ! Je vais t’apprendre à t’occuper de moi, je désire que tu lèches ma sucette pendant qu’elle coule, ça vient, un petit pissou d’abord dans la soie et après, si tu es sage, tu auras la permission exceptionnelle de m’en débarrasser pour mieux pouvoir me boire. Oh ! C’est presque aussi bon qu’autrefois ! Cherche avec tes dents, mords cette jolie fontaine qui n’attend que toi ! Voilà, hum, pas trop fort, elle est fragile, il faut que tu trouves le juste équilibre. Ah ! c’est tendre, si tu savais le mal que j’ai à me retenir. Le fait de savoir ta queue gonflée à portée de main accentue la torture, ça y est, tu vois, lape. Holà ! Bois pendant que j’imagine être prise par un animal, attends, attends, ne sois pas impatient. Il faut absolument que tu me débarrasses de ce voile, mais juste un peu.

À bout de nerfs, je tire sur le slip comme elle me l’a demandé, je le laisse sur ses cuisses. Relevant ses genoux sur sa poitrine, Liliane accentue le relief émouvant de ses lèvres et je m’applique passionnément, savourant à outrance la mouille qui se répand.

— Maintenant Jean, tu dois avaler.

Ma langue est introduite au maximum. Le jet acide une nouvelle fois emplit ma bouche. Elle hurle de plaisir. Je suis collé contre son sexe. C’est étrange, mais d’un coup, j’ai un plaisir inouï à la satisfaire. Je veux qu’elle s’éclate, je plane, c’est merveilleux. Elle menace, je gronde. Nous luttons passionnément. Elle m’inonde et se frotte, je la pousse au plaisir, sa résistance faiblit, ses jambes se détendent. J’en profite pour la grimper, la dominer à mon tour.

— Viens, viens, mets-la, prends-moi !

Ma queue se glisse entre ses cuisses, l’un de ses seins est sorti du soutien-gorge, je le suce. Elle est tout en sueur, j’entre très fort jusqu’au fond, sa bouche parcourt mon visage ruisselant de pisse. J’éjacule, son étreinte puissante brûle ma peau, nos deux corps sont enchevêtrés, soudés l’un à l’autre, nous nous enlaçons passionnément, essoufflés, rompus de fatigue. Repus, comblés, heureux, ma main caresse doucement son épaule, peu à peu j’émerge et repense à Karine.

Il ne faudrait pas qu’elle s’imagine avoir tous les pouvoirs. Sa beauté est saisissante, c’est certain et je serai au rendez-vous de midi, mais cette histoire de chantage me déplaît, ça ne tient pas debout. De toute façon, si Liliane apprenait ma situation, elle ne me jugerait pas, quant à Patrick, ça le décoincerait un peu.

Je me lève, remonté, en pleine forme. Liliane me sourit, elle s’étire comme une chatte.

— Je vais faire la cuisine si tu veux.

— Reste couchée, dis-moi ce qu’il y a, par contre j’ai besoin de mes lunettes.

Je m’approche, elle me nargue et les place entre ses cuisses.

— Viens les chercher, prends-les avec tes dents.

Accroupi au bord du lit, ma bouche saisit une branche et je tire en vain.

— Attends Jean, il faut les mériter. Réfléchissons à ce que tu pourrais faire. Je veux des baisers, plein de baisers, sur mon ventre, partout, mais ne fais pas de cochonneries. Remonte ma culotte, c’est le seul moyen pour que tu te tiennes sage.

Comme elle se soulève, je commence à vouloir réajuster son slip trempé. Les lunettes bloquent évidemment la soie. Liliane éclate de rire.

— Tu le fais exprès, débrouille-toi, insiste, allez.

Ses cuisses serrées rendent impossible la progression du linge. Je décide de la chevaucher de manière à ce que mon bout rose puisse accéder à ses seins. Une fois installé, je le promène sur le déshabillé, insistant particulièrement sur les pointes, ça la fait défaillir. Malgré ses menaces, elle me touche. Du sperme tache la fragile dentelle.

— Branle-toi Jean, éjacule, non attends, j’ai une meilleure idée.

En se contorsionnant, elle arrive à dégrafer son soutien-gorge et m’enroule la queue dedans.

— C’est doux hein ? Ça te fait de l’effet ? Tu aimes ? Je commence à te connaître, tu vois, les hommes devraient être gros vingt-quatre heures sur vingt-quatre, peut-être que ce sont les femmes qui ne savent pas s’y prendre. C’est mignon ce rose mélangé à ce rouge, on dirait une poupée, ça lui fait une robe, regarde.

Sa main me presse tellement fort qu’il m’est impossible de me retenir, je gicle dans l’étoffe sous le regard émerveillé et vicieux de Liliane.

Assis sur elle, je ferme les yeux et la laisse jouer tranquillement. Ses doigts parcourent inlassablement l’endroit sensible d’où s’écoule encore le sperme chaud. Elle semble insatiable. Je jurerais qu’elle est prête à recommencer. Pourtant, d’un commun accord, nous décidons d’interrompre nos ébats. À la cuisine, je jongle au milieu des casseroles pour finalement réussir à la perfection une super omelette aux pommes de terre. Dans le salon, ma compagne a dressé le couvert, elle a l’air radieuse.

Je la regarde, tout attendri, en m’attablant. Au fond, c’est la seule qui m’aime. Pourquoi aller chercher si loin ? Brusquement, ma liaison avec Karine me semble absurde, grotesque. À quoi ça rime, vous pouvez me le dire, à mon âge, de me laisser traiter de la sorte. Merde, après tout, on n’est plus au Moyen Age. L’esclavage est aboli… Ma parole, cette conne m’avait rendu complètement idiot.

Mais c’est bien fini, grâce à Liliane qui me comble entièrement, je vais pouvoir envoyer promener cette redoutable tarée.

Après m’être sustenté royalement, je borde Liliane dans son lit ; sa sensualité assouvie, elle est câline comme un enfant. Je rentre chez moi, tout ragaillardi. À peine la tête sur l’oreiller, je sombre dans un sommeil de plomb. Réveil en fanfare. Le téléphone s’égosille comme un furieux. C’est Karine. J’ai la bouche pâteuse.

— Quelle heure est-il ?

— Il n’y a pas d’heure pour les braves… Dépêche-toi d’arriver. J’ai décidé d’emménager aujourd’hui. Je te donne une demi-heure.

Elle ne m’a pas laissé le temps d’en placer une. Je consulte le réveil. Six heures ! C’est pas vrai. Je replonge dans le lit. Qu’elle se démerde, je ne suis pas son larbin. Mais à peine recouché, je me relève en sursaut. C’est plus fort que moi. Il faut que j’y aille, que j’aille lui dire mon fait, que tout est liquidé, tant que ce ne sera pas fait, je n’aurai pas la paix. Je saute dans mes vêtements sans me laver, sans me raser, me voilà au volant, je conduis comme un dingue. Heureusement, il n’y a pas encore beaucoup de circulation, il est trop tôt. Coup de bol, je trouve une place juste devant l’hôtel. Je me précipite dans le hall. Le réceptionniste est occupé au téléphone. Délaissant l’ascenseur, je grimpe gaillardement les marches en sifflotant. Jamais je ne me suis senti aussi bien dans ma peau, j’ai l’impression d’être libéré.

Me voici devant sa porte. Tiens, pourquoi est-ce que j’ai le cœur qui se met à cogner, tout à coup… Qu’est-ce que ça veut dire, ça ? Je respire profondément et je frappe. La porte s’ouvre…

CHAPITRE ONZIÈME

La Belle est pieds nus, en jupe de cuir et soutien-gorge, ses cheveux noirs flottant sur ses épaules, son visage est fardé. Dès que je la vois, mes intentions s’écroulent comme un château de cartes. Je fais un pas, claque la porte dans mon dos et me baisse immédiatement, terrassé, anéanti par sa sensualité. À genoux, j’attends qu’elle daigne m’adresser la parole :

— Jean, tu semblais bien sûr de toi, en arrivant. Ne nie pas, je sais observer, tu sais. Quelque chose ne te convient pas, peut-être ? Explique.

Courbé en deux, ma langue effleure son pied.

— Je t’ai posé une question, cesse cette comédie, réponds.

Alors, je balbutie :

— Maîtresse, c’est à cause des photos, vous m’avez menacé de chantage, mais les gens qui m’entourent se moquent éperdument de ma vie sexuelle. Que leur importe de savoir que je suis votre esclave. J’avoue me complaire dans ce jeu et il m’est difficile de résister à tant de charme. Par contre aller plus loin ou en faire plus me semble difficile, voire impossible.

Je ferme les yeux, j’ai chaud.

— Qui t’a parlé de jeu, Jean ? Ai-je employé cette expression ? Nous ne sommes plus des enfants, tu vas finir par me donner de bonnes raisons de poursuivre, au contraire, ton éducation. Et ce foulard, tu voudrais peut-être que ce soit moi qui te l’ôte ? Retire-le tout de suite, montre ton collier, rassure ta maîtresse s’il te plaît, dépêche toi !

Je relève la tête tandis qu’elle prend place près du petit bureau.

— Jean (le ton est solennel), tu les choisis plutôt jeunes, à ton âge, quand même, est-ce bien raisonnable ? Cette fille avec qui je t’ai aperçu, ne serait-elle pas choquée d’apprendre que tu te livres à des exhibitions ridicules ? Qu’en penses-tu ? (La belle Karine vient de croiser ses jambes, son sourire est cruel.) Suis-je claire ?

J’ôte mes lunettes. J’ai l’impression d’avoir reçu une claque magistrale. Immédiatement, mon esprit gamberge. J’imagine Christine, cette chère et adorable fillette découvrant avec horreur ma véritable personnalité. Et les flics. Une seule photo et je suis cuit, ils ne me feront aucun cadeau et j’aurai beau baratiner, ça ne passera plus.

— À propos, j’espère que tu portes toujours le slip que je t’ai offert, montre donc à ta maîtresse. Dépêche-toi, je n’ai pas que ça à faire, viens ici, avance.

Je me traîne lamentablement jusqu’au fauteuil à ses genoux, j’attends, vaincu.

— Remercie ta maîtresse pour l’indulgence dont elle fait preuve. Je t’écoute, tu peux parler.

Son pied repose sur ma figure. Dans le mouvement qu’elle ébauche, la jupe de cuir remonte sur ses cuisses.

— C’est bon, Jean. Lèche mes orteils. Doucement, doucement. Du tact, s’il te plaît. Ainsi, tu n’aurais plus ce slip, vraiment ? L’aurais-tu offert à ta petite amie ? Je ne te trouve pas très bavard, voyons si mes jambes te font de l’effet ! (L’autre pied se pose sur ma braguette.) Tu ne perds rien pour attendre, je te le garantis, lève-toi maintenant et descends ces deux valises, nous réglerons ça plus tard. Je te rejoins dans le hall.

La Belle me pousse et je tombe en arrière. Elle s’extrait du fauteuil et, sans plus me prêter attention, ouvre la porte. Je m’empare des bagages. C’est lourd. Dans le couloir je les repose quelques secondes. J’entends chuchoter : parle-t-elle toute seule ? J’ai dû rêver. Mes pensées entre ses cuisses, je gagne la réception et m’écroule sur une chaise. J’ai mal aux poignets.

La voilà. Je sursaute. Le réceptionniste aussi. Elle en rajoute évidemment.

— Pars devant, je te rejoindrai avec ma propre voiture. File !

Elle ne lésine pas sur le ton, la Belle. Je serre les dents. Derrière le comptoir, l’autre n’en mène pas large. Il doit la connaître. Ses yeux guettent ma réaction. Je me dégonfle. En soulevant les valises, j’incline la tête et dis :

— Bien Madame, à vos ordres.

Je traverse la rue, charge la banquette arrière et, soulagé, démarre.

Mes mains sentent le parfum. Espérons que Christine n’aura pas la mauvaise idée de passer à la maison aujourd’hui. Ce serait un drame. Il faut que je la prévienne rapidement.

La voiture s’engage dans l’étroit chemin. Après avoir déposé les valises sur la table de la grande pièce, je me retrouve au premier, armé d’un balai. J’ouvre les volets. Malgré ses menaces, il me tarde qu’elle arrive. Tout à l’heure, à ses pieds, j’ai bandé et j’ai encore envie d’être à ses côtés. À cet instant une voiture freine, je me penche discrètement à la fenêtre. La regarder en cachette est un régal. Sa démarche si féline, elle disparaît, sa voix résonne dans l’escalier.

— Jean, où es-tu ? Pourquoi n’as-tu pas monté directement les valises ?

— J’arrive tout de suite. Excusez-moi, voilà. (Je dévale les marches.) Je vous attendais, je n’ai pas osé, en votre absence, vous comprenez ?

— Ça ne m’étonne pas de toi, bon, nous allons ranger ça en haut, prends et suis-moi.

Encombré des deux valises, je lorgne le cuir qui galbe ses fesses.

— Parfait, c’est une bonne idée d’avoir aéré, ça va assainir les murs. Tu vas faire le lit, il y a des draps dans ce sac. L’armoire est suffisamment grande : plié soigneusement, tout devrait tenir. Je vais faire un tour pour voir si tout est propre. Si j’ai besoin de toi je t’appellerai.

La Belle me tourne le dos. Dix minutes après, je juge la couche d’un œil expert, puis m’attaque aux bagages. Elle a raison, tout doit y loger. Le premier est bourré de serviettes, gants de toilettes, et autres… Dessous, la lingerie fine s’amoncelle pêle-mêle. L’autre valise est remplie elle aussi mais de jupes, de robes, d’ensembles excentriques, lamés, courts, transparents, fendus, de chemisiers de qualité, brodés finement, enrichis de délicates dentelles. Apparemment la Belle ne se refuse rien. La combinaison rose, tout y est. J’ai presque terminé. À la fin, j’extirpe une curieuse et troublante tenue de cuir bardée de pointes minuscules à l’emplacement des seins et sur l’entrejambe. C’est un maillot une pièce, les échancrures sont taillées en V.

D’où sort-elle ce genre de costume ? C’est beau, mais quand même ! La jupette avec le liséré d’hermine est toute froissée. Il reste les chaussures, les bottes noires, c’est une collection pour fétichiste, une panoplie complète de dominatrice.

Dernière découverte, la cagoule aux fermetures Éclair et le fouet. Je glisse ma main pour vérifier que je n’ai rien oublié. L’objet que je touche est froid. J’attrape une paire de menottes. Qu’est-ce que c’est que ce cirque ? Mais pour quoi faire ? La peur, lentement, s’infiltre en moi. Des menottes, maintenant ? Et puis quoi encore ? Non, décidément, tout ceci va beaucoup trop loin. Une sueur glacée coule le long de mes reins.

Je me souviens de Liliane. De Christine. À quoi bon m’embarrasser de cette folle, par-dessus le marché. Des menottes ! Mon sang ne fait qu’un tour. Les doigts tremblants de rage, je dégrafe mon collier d’esclave, je le lance à l’autre bout de la pièce. Je me rue dans le couloir. Remonté à bloc, je parcours toutes les pièces. Elles sont vides. Laissant mon col ouvert pour bien montrer ce dont je suis capable, j’escalade l’escalier. Là encore, personne. Mais où est-elle passée ?

CHAPITRE DOUZIÈME

— C’est toi, Jean ? Ce grenier est d’une saleté repoussante !

Je lève les yeux. La Belle est accroupie au bord du vide, à proximité de l’échelle.

— Mais qu’as-tu ? Pourquoi fais-tu cette tête ? Voyons ça de plus près. Viens, aide-moi à descendre.

Elle est exquise. Maladroitement, je gravis les échelons pour me retrouver à la hauteur de ses bottes. Le regard noir fixe avec insistance mon cou, ma main instinctivement le cache.

— Je vois, Jean. Ce n’est pas la peine. Tu connais le prix de ce genre de distraction ? Le ton de sa voix s’est élevé.

— Tu as l’air amoureux, Jean. Serait-ce de cette petite fille avec qui tu t’affiches d’une façon indécente ? Est-ce elle qui te monte le crâne contre ta maîtresse ? Réponds !

Dans un dernier sursaut de volonté, j’essaie de protester :

— Elle n’y est pour rien. Ce n’est qu’une amie. Si je me révolte, c’est de votre faute ! Je ne suis qu’un objet, pour vous. Vous profitez de ma gentillesse d’une manière scandaleuse ! Voilà pourquoi j’ai cassé notre alliance. Je ne suis quand même pas votre chien ! Et ces menottes que j’ai trouvées dans la valise, qu’est-ce que vous comptez en faire ? Ne comptez plus sur moi pour ces petits jeux.

Karine se relève, m’offrant avec une joie non dissimulée une vue démente sous sa courte jupe de tulle blanc. Impossible d’échapper aux jolis dessous noirs, les bas, le porte-jarretelles et le ravissant slip en dentelle pénétrant la fente épilée. C’est trop. Brusquement je regrette de m’être laissé emporter. Voudra-t-elle après mes propos me permettre de la masser comme l’autre soir ?

— Ainsi, je ne te plais plus ? Il me semble pourtant te voir rougir. Enfin, j’accepte l’idée que mon corps puisse te laisser indifférent. Je vais te redonner ta liberté, puisque tu la demandes, mais si par malheur je te surprends en érection, je ne te ferai aucun cadeau.

Alors que je reste coi, la Belle commence à descendre. Pour ce faire, elle se tourne, frôlant ma tête de ses jambes. Je me trouve quasiment sous sa jupe. Elle fait semblant de glisser afin que je la touche. Mes mains la palpent. Ma bouche se pose contre les fesses.

— Tu me désoles, Jean. Moi qui pensais avoir la joie d’initier un nouvel esclave, me voilà obligée de te garder alors que tu n’as même pas la force de me soutenir. Il me faudrait un homme costaud. Toi, tu n’es bon qu’à lécher. Fais courir ta langue, mouille-moi de ta salive, surtout entre mes cuisses, j’ai eu chaud aujourd’hui. J’ai beaucoup transpiré.

Je me place de dos aux barreaux de manière à avoir accès au sexe odorant. Les lèvres gonflent la dentelle. J’humecte le pourtour. La Belle s’applique sur mon visage, m’ordonnant d’être précis, puis se frotte, hystérique, balbutiant des mots inaudibles. Nous ne formons plus qu’un, unis, soudés. Les spasmes de plaisir s’amplifient.

Quand nous gagnons le sol, après de longues minutes, je suis barbouillé de sa mouille. La Belle s’est masturbée jusqu’à la jouissance. Je ne peux affronter le regard qu’elle me lance.

— File dans la chambre, déshabille-toi. Tu attendras aux pieds du lit. J’ai encore besoin de ta bouche, je te rejoins.

*
*    *

De retour dans la chambre, je me débarrasse de mes habits que je plie soigneusement. Je me hais. Elle me tient. Je ne peux me passer de son côté sauvage. Personne d’autre n’est capable de me produire cet effet magique et pervers. À cet instant, ce qui compte, c’est le sexe, rien que le sexe. Après tout, si j’arrive à dissocier le plaisir que je prends de la violence dont elle peut faire preuve, pourquoi refuser ? Cela ne m’empêche nullement d’aimer Christine. Tous les gens ont leur jardin secret. Il faut surtout faire admettre à Karine qu’il ne s’agit que d’un jeu et qu’au moindre abus, je réagirai. Il vaudrait mieux lui parler tout de suite, ce serait plus clair entre nous. Je l’entends arriver, la panique me saisit. Jamais je n’aurai l’audace de faire front, je me jure que ce n’est que partie remise.

— Encore debout, Jean ?

Je la regarde, fasciné. Qui résisterait devant pareil spectacle ? Ma queue se dresse en signe d’approbation. Je la dévore des yeux, elle s’est changée, troquant sa jupe pour une coquine nuisette en soie noire sous laquelle j’aperçois un mini slip blanc. La vue de ses seins compressés, à déchirer l’étoffe, m’ôte toute idée de rébellion. Elle est divine. Je baisse la tête et m’agenouille, souhaitant qu’elle s’approche encore plus près.

— Voilà qui est sage. (Elle ramasse les menottes et me les tend.) Prends-ça. Attache-toi ! Prouve ta dévotion.

Ébahi, je la scrute comme jamais. Elle a dit ça sur un ton qui n’admet aucune réplique. J’attrape les menottes qu’elle me jette.

— Vite, vite. Dis-moi que je suis belle. Tu ne te prononces jamais. Je ne sais pas ce que tu penses. On dirait parfois que je n’existe pas à tes yeux. Y aurait-il quelqu’un d’autre dans ta vie ? Ne me fais pas croire que c’est cette gamine ?

Les bracelets de métal à la main, je ne sais plus où j’en suis.

— Seul un nez d’esclave peut juger si sa maîtresse est en chaleur. Approche ! Mets ton museau sous ma nuisette et flaire ! Je trouve à mon goût que le blanc est très salissant, pas toi ? Aux cuisses, vite ! Je sais que tu n’attends que ça.

Je respire la soie trempée tandis qu’elle me caresse la tête.

— C’est bon. Allons sur le lit. Je suis invitée en ville ce soir. Il faut me préparer. Peut-être vais-je rencontrer un homme, un vrai, qui va me prendre, qui va m’arracher mes dessous pour enfoncer sa queue. Tu me comprends ? Ton travail consiste à me décontracter les nerfs et à me conseiller pour mes vêtements. Je vais m’allonger confortablement et rêver à mon futur amant. Allez, ôte-toi de mes jambes, tu vas finir par m’agacer.

D’un coup, j’ai envie de l’insulter, je n’arrive pas à me contrôler. Je me relève.

— Vous êtes une chienne ! Je vous hais ! Pour qui vous prenez-vous ?

Elle s’installe sur la couche, s’étire langoureusement, l’air visiblement ravi.

— Oui, vous êtes une putain. Parfaitement ! Vous pouvez toujours vous moquer !

À un mètre à peine, transformé, sûr de moi, j’observe sa main qui s’infiltre sous la nuisette.

— Continue, Jean, dis-moi ce que tu as sur le cœur. C’est un ordre. Ainsi tu me détestes. J’écoute. Après je te ferai souffrir et tu m’imploreras. J’aime la rébellion. Tu n’es pas le premier que je dresse. Jamais tu ne viendras sur moi. Non, mais, regarde-toi ! Il faut du courage pour ça. Tu es trop bête, bon à ramper, à servir ! Tu es un domestique, un souffre-douleur, un valet ! La bouche avec laquelle tu oses m’insulter n’est faite que pour gémir. Et pour lécher. À genoux, tout de suite !

— Inutile ! Je m’en vais, Je ne veux plus vous revoir. Vous m’avez pris pour ce que je ne suis pas.

— Entendu, Jean, puisque tu as l’air sûr de toi, tu es libre. Sors, ramasse tes affaires et disparais ! J’ai perdu suffisamment de temps. D’ailleurs, je n’ai plus besoin de tes services. L’homme que je dois voir ce soir te remplacera avantageusement.

Je me rhabille. Je me refuse à l’écouter, j’évite de la regarder.

— Oui, j’ai rencontré un beau garçon, figure-toi. Il fait l’amour comme un dieu, un homme, un vrai. Pas comme toi.

— C’est parfait ! (La colère m’emporte.) Allez vous faire baiser ! Vous n’êtes bonne qu’à ça. Aucun sentiment. Je me contrefous de vos histoires de cul ! Faites en profiter qui vous voulez. D’ailleurs, ça tombe bien ! Moi aussi, je suis amoureux et je vous emmerde !

— Allons, allons, Jean. Un peu de retenue. Que tu t’en ailles est une chose entendue, mais ne sois pas si vulgaire. De la dignité, que diable !

Elle s’est levée. Je la sens dans mon dos.

— Tu as oublié d’attacher un lacet. Tu risques de te faire mal. Tiens, c’est un cadeau d’adieu, un souvenir si tu préfères.

J’hésite puis me retourne. La Belle me tend sa culotte.

— Prends-la je te dis. Aurais-tu peur ? Cette odeur ne t’abandonnera jamais, tu verras. Tu la lécheras jusqu’à l’usure et tu reviendras. On n’échappe pas à sa destinée.

Après tout, si ça peut lui faire plaisir. J’ébauche un geste. La Belle lâche la soie fragile qui tombe à ses pieds.

— Excuse-moi, je vais prendre un bain. J’espère que tu seras parti lorsque j’aurai fini.

CHAPITRE TREIZIÈME

Dédaigneuse et souveraine, elle tourne les talons pour disparaître dans le couloir. Je me baisse, ramasse le soyeux tissu. Ne pas craquer ou c’est foutu. Je me parle tout seul en palpant le linge mouillé. Ce n’est pas croyable, mais je bande ! À mon tour, je sors de la pièce. Je descends l’escalier. Il faut que je quitte cette maison maudite. C’est vital. De la lumière filtre sous la porte de la salle de bains. Je presse le pas. Enfin ! Ça y est. Je me retrouve dehors. Dans un rêve, je monte dans ma voiture, je mets en marche, les pneus crissent sur les cailloux.

Arrivé au bout du chemin, j’ai envie de jouir, c’est incompréhensible. Cette conne m’a envoûté. En marche arrière, je retourne me garer. Consterné par mon geste, j’ai beau me répéter que ça va mal finir et qu’il vaut mieux laisser tomber. Rien à faire. Je traverse la grande pièce. Elle est toujours dans la salle de bains, je frappe un coup, deux coups. Pas de réponse. J’ouvre, elle est debout de dos, devant la glace, vêtue de sa parure de cuir. Ses fesses sont moulées adorablement. Nous restons sans rien dire d’interminables minutes. Soudain, je craque.

— Qu’avez-vous fait de moi ? Pourquoi m’avoir choisi ? J’aurais voulu ne jamais vous rencontrer. Vous êtes une sorcière ! Oui, parfaitement, je ne suis revenu que pour vous le dire.

— J’espère, Jean, que tu sais ce que tu fais. Réfléchis. Je vais te détruire et tu en es conscient. Tu n’arrives pas à me quitter. C’est normal, tu n’as pas encore suffisamment subi. Je ne suis pas dans ta peau. Tu as ça en toi, c’est ton esprit qui te domine. Je ne suis que le prétexte de tes fantasmes, la jonction parfaite entre tes désirs et la réalité. Dans la vie, tout acte a une signification. Dis, Jean, qui a léché mes bottes ? Qui s’est volontairement soumis à mes caprices dès notre première rencontre ? Tu dois chercher au fond de toi les raisons qui animent ta propre perversité. Moi, je dois suivre mes instincts et ceux qui croisent ma route doivent s’en souvenir. Sais-tu ce que j’aimerais, car discuter sur ce sujet est une pure perte de temps. Oui, sais-tu, là, maintenant, ce qui me ferait le plus grand bien ? C’est que tu t’excuses de m’avoir mal jugée et que tu reconnaisses ta responsabilité. Maintenant sois gentil, il faut que je prenne un bain.

Quand elle se retourne, ma décision est prise. Rester encore un peu auprès d’elle. Oui, c’est ce que je veux.

— Fais couler l’eau, Jean, je reviens tout de suite. J’ai oublié quelque chose.

Hypnotisé, je hoche la tête en signe d’approbation. Tandis qu’elle sort en roulant des hanches, juste avant de franchir la porte, elle me lance :

— Déshabille-toi vite, ça va être bon, tu vas voir.

J’ôte à la hâte mes fringues et me précipite sur les robinets. La voilà déjà, elle tient à la main la paire de menottes.

— Bien, très bien. Attache-toi à ce radiateur. Je vais t’aider. Donne ton bras.

À cet instant, je ne réagis plus. Inconscient, j’obéis et en moins de deux, quand je réalise enfin les conséquences de mon attitude absurde, il est trop tard. Karine me toise avec mépris puis se dégage de la parure de cuir pour enjamber le rebord. Hébété, je ne la quitte pas des yeux. Quelle femme superbe ! Enchaîné à la fonte, j’observe tout. Debout dans la baignoire, elle se plaint de la température de l’eau.

— Tu te laisses aller, Jean. Il fut une période où tu travaillais mieux. C’est froid ! Dis-moi, as-tu déjà joué avec la pomme d’une douche ? Tu sais, j’adore me frotter pendant que le jet fouette violemment l’intérieur de mon sexe. Comme ça, regarde ! Le chaud me procure une sensation que je ne peux expliquer. Tu sais, je t’ai menti tout à l’heure. Je suis fidèle. L’homme que j’ai rencontré ne m’a jamais touchée. Il est plus beau que toi, c’est sûr, et je lui plais, mais nous verrons. En plus, ça ne sort pas de la famille. C’est un ami à toi. Il ignore pour le moment notre relation intime. Il pense que nous sommes des copains. Sacré Patrick. J’ignorais pour ma part, que tu te faisais appeler Binoclard. Tu aurais dû confier à ta maîtresse ce curieux diminutif.

Je flippe, je crie :

— Non, c’est faux ! Vous bluffez, n’est-ce pas ? Jamais je ne pourrai croire à ça.

Je tire sur mon bras comme un désespéré. La chaîne est solide. Rien ne bouge.

— Libérez-moi, ça suffit !

Dans ma tête tout est chamboulé, c’est trop dur. Elle a gagné sur toute la ligne. Si ce con apprend ça, il va tout raconter à Liliane, à Christine, au patron. Je serai la risée de la ville, un homme foutu !

— Décontracte-toi, Jean, tu es trop émotif. Je l’avais remarqué le jour où je suis passée te chercher à l’agence. Je l’ai trouvé très mignon. Nous nous sommes revus. J’ai failli lui montrer les photos. Il t’aurait reconnu. Ça aurait été drôle, ne crois-tu pas ? Tu veux bien te masturber pour ta maîtresse ? Mais sans jouir, ça va m’exciter, essaye !

— Jamais ! J’en ai marre de vos conneries ! Personne ne peut m’obliger ! Ôtez-moi ces menottes immédiatement !

— Des ordres ? Tu donnes des ordres maintenant ? C’est la meilleure ! Exécution, ou j’asperge d’un bon jet d’eau bouillante tes attributs. Je ne plaisante pas, tu vois.

Horrifié, je me rends compte à son geste pour fermer le robinet d’eau froide qu’elle en est parfaitement capable. La Belle dirige la pomme d’arrosage sur le carrelage du mur. De la vapeur envahit la salle de bains.

— Que choisis-tu ? Tu trembles ? J’aime ça. Arrange-toi pour être gros.

De ma main libre, je me caresse. Ne penser à rien surtout. Faire ce qu’elle veut de suite. C’est ma seule chance. Satisfaite, elle interrompt sa menace. Le jet, à bonne température, court maintenant sur sa peau, descend entre ses cuisses. Le manche de plastique s’applique sur sa fente. Elle se frotte frénétiquement. Curieusement, je bande sans effort, fasciné par ses convulsions de plaisir. Elle pourrait sans mal faire pénétrer l’objet. La Belle jouit bestialement puis s’abandonne dans les flots, m’oubliant complètement.

J’entends le bruit d’un moteur qui se rapproche. Une voiture se gare devant la maison. Immédiatement je pense à Christine et mon espoir renaît. Le seul fait de l’imaginer si proche me redonne courage et volonté. Qui d’autre peut venir ? Je ne peux pas me tromper, je ne veux pas me tromper. Quel choc ça va être. La pauvre ne s’attend pas à me voir ainsi. Il faut qu’elle m’aime. Karine tourne la tête, son sourire s’accentue, ironique. Un curieux pressentiment me fait frémir. Pourquoi cette garce a-t-elle l’air si contente ?

Une portière claque. Quelqu’un marche dans la grande pièce. Les pas se dirigent dans notre direction. La poignée de la porte bouge. C’est bien elle. Je m’écrie :

— Christine, aide-moi ! Je suis prisonnier d’une folle !

CHAPITRE QUATORZIÈME

Ce n’est plus un rêve. Le kilt rouge, les chaussettes blanches. Nos regards se croisent. Les yeux bleus, ses cheveux blonds. Je tends, désespéré, une main vers elle. Mais quelque chose ne va pas. Je me sens glacé. Qu’est-ce qui se passe ? Je veux me lever, l’attraper. Trou noir, cauchemar ! Au lieu de réagir, elle s’adresse à Karine comme si je n’existais pas.

— Alors, tu t’es bien amusée ? Tu ne m’as pas attendue ? Ce n’est pas gentil. Par contre, tu as eu une idée géniale, les photos, les flics, Patrick… Cet idiot est coincé. On peut tout lui dire, maintenant. Personne ne pourra nous empêcher de le tourmenter à visage découvert. Il nous appartient.

Effaré, tassé, replié sur moi-même, j’ai du mal à saisir. Je respire à fond. Le souffle me manque. Trahi, écœuré, j’ai l’impression que je vais vomir. Elle se retourne, ce n’est plus la même Christine, son visage n’a plus cette expression adorable. Sa véritable nature se révèle en un sourire cruel. Rien de comparable à cette gamine que j’aimais et qui pouvait me changer. Triste et abattu, je l’écoute à peine. Est-ce important de comprendre ? De toute façon, je partirai. Il n’y a que Liliane qui me comprenne. Je n’ai plus peur de rien. Ça, elles ne le savent pas. Elles s’imaginent naïvement qu’elles vont me faire chanter. Non, l’important, c’était cette petite garce. Je peux vivre loin. Autant faire semblant pour que cette comédie finisse rapidement. Je n’ai pas d’attache, mon boulot, je m’en fous. J’en trouverai un autre. Tout ça, c’est du passé.

Mais que se passe-t-il ? C’est le monde à l’envers ! C’est incroyable ! Christine engueule Karine, alors ça, c’est la meilleure ! J’écoute cette voix glacée qui m’avait tant charmé. Qui domine qui ?

— Je t’avais interdit de te soulager en mon absence. Tu es comme ta fille, indisciplinée et désobéissante. Pose ton pied sur le rebord de la baignoire. Je suis dans l’obligation de t’examiner. Très bien, maintenant écarte tes lèvres. Tu sais, si tu continues, je vais perdre patience !

Aussitôt, la Belle s’exécute. Christine s’accroupit et fouille entre les cuisses. Ma queue devant ce spectacle inattendu se gonfle. La main de la petite disparaît entièrement dans la fente.

— Tu t’es fait jouir ? Avec la douche n’est-ce pas ? Réponds !

Karine hoche la tête, on dirait bien qu’elle a vraiment peur. Qu’est-ce que c’est que cette histoire ?

— Tu ne pourras donc jamais t’en passer ? Si quelqu’un a le droit de le faire, ici, c’est moi. Tâche de t’en souvenir. Monte dans la chambre ! Je vais te punir, va t’habiller. Ça t’apprendra !

La Belle implore, je suis consterné.

— Oh, non pas ça ! S’il te plaît, sois indulgente.

— Tais-toi, tu m’as déjà menti la semaine dernière. Essuie-toi et passe devant !

Je les regarde sortir toutes les deux, abasourdi. C’est trop de choses à avaler d’un coup. Tout est bouleversé dans ma cervelle. Christine ne tarde pas à revenir. Elle a les yeux qui brillent.

— Toi, tu vas m’aider.

Elle s’agenouille, son odeur est douce. Je la retrouve un peu. Au moment où je m’y attends le moins, sa tête se penche sur mon bas-ventre, ses cheveux frôlent mon membre. Sa bouche me cherche et s’empare délicatement du bout rose. Elle aspire, lèche, la succion devient violente, frénétique. J’hésite à me laisser aller. La langue habile m’abandonne à temps, j’ai bien failli éjaculer.

— Je te détache, Jean. N’en profite pas, hein ? N’oublie pas qu’on te tient. Allez ! debout. Montons rejoindre Karine. Suis-moi !

Rien ne me retient maintenant, sauf la curiosité. Christine pense que je suis terrorisé. Je n’en veux à personne. Mais ce cirque, c’est fini pour moi. J’ai trop donné. Elle m’attend sur une marche de l’escalier. Le kilt laisse entrevoir ses fesses. Elle est nue dessous. C’est fait exprès, la manière dont elle bloque le passage est calculée. Sans hésiter, mes mains l’attrapent aux hanches, elle pousse de petits cris plaintifs. Je soulève sa jupe, l’embrasse, lui lèche la raie du cul. Je la tiens. Elle se penche, ma queue est prête, je la promène, la glisse entre ses jambes. Elle veut s’asseoir, je m’enfonce d’un coup pendant qu’elle parle :

— Baise-moi, baise-moi, Jean. Viens fort. Oui ! Encore !

J’explose, giclant abondamment. Secoués de plusieurs contractions, nous restons tous les deux l’un dans l’autre, haletants, essoufflés, puis je me retire. La petite se relève et reprend son ascension. En haut des marches, elle me fait signe de me dépêcher. Le couloir, la chambre. À mon grand étonnement, Karine est vêtue d’un tutu blanc, ça lui donne l’air enfantin.

— Tu vois, Jean, le beau cadeau que je lui ai offert. C’est joli, n’est-ce pas ? Allez, ma chatte, vite !

La Belle s’empresse de gagner le lit puis écarte ses jambes pour faire le grand écart. Elle n’a pas de slip. Son sexe épilé s’ouvre largement.

— Force, montre à Jean que tu es une grande fille ! Je veux que tu aies mal là où tu as péché.

Ma queue pleine de sperme goutte encore. Elles sont vraiment marteau, toutes les deux.

— Tu veux connaître la vérité, Jean ? Alors ouvre tes oreilles et tu comprendras les raisons qui me poussent à ce genre de perversités.

Elle me sourit d’un air gentil.

— J’ai connu la fille de cette salope il y a quelques années. Elle s’appelait Sophie. Nous étions dans la même classe. J’adorais sentir le pouvoir que j’exerçais sur cette jolie petite teigne. Près de moi, elle avait peur mais certaines attitudes montraient qu’elle aimait ça. Je laissais, par exemple, tomber un crayon, tout de suite elle le ramassait. Une fois, je me suis mis de l’encre sur le genou et je lui ai montré. Son doigt a frotté sans succès puis sa bouche a mouillé la peau. C’était nouveau. Le soir j’y ai repensé, ça me faisait des choses étranges. À partir de ce moment-là, tout a commencé. Le lendemain, d’autres taches d’encre l’obligèrent à m’embrasser les cuisses, j’avais calculé mon coup, et sous ma robe, j’en étais pleine. Il nous fallait trouver un lieu tranquille. Chez elle, c’était parfait. Sous prétexte de devoirs, nous nous sommes enfermées dans sa chambre. Elle suivait des cours de danse. J’ai voulu qu’elle s’habille et qu’elle s’offre en spectacle. Je l’ai dévêtue et lui ai enfilé la provocante petite tenue. Elle s’est laissé faire. Mes doigts ont caressé l’entrejambe de soie. Je lui ai dit : « Je peux te punir ! Si tu ne danses pas bien je te fouetterai ! » Elle a évolué devant moi, gracieuse, provocante. Je n’en pouvais plus. J’ai fait semblant d’être furieuse et je lui ai ordonné de s’allonger sur le lit, cuisses écartées. Je voulais la prendre avec un objet. À ce moment, cette pute de Karine est entrée dans la chambre sans frapper. Immédiatement, elle s’est précipitée sur moi et m’a giflée à toute volée. Elle m’a fait rhabiller en vitesse et m’a mise à la porte. Tu entends, Jean ? Elle était jalouse de sa fille et ça je ne l’ai su que beaucoup plus tard. Le lendemain, Sophie n’était plus en classe. Je ne l’ai jamais revue à cause de cette garce qui l’a expédiée à Nice. Mais attends. Ce n’est pas fini. Une quinzaine de jours plus tard, j’ai reçu un mot chez mes parents. Karine voulait me voir et s’excuser pour ce qui s’était passé. Sa fille s’était enfuie, elle était sans nouvelles d’elle. J’ai accepté l’invitation. Je n’avais jamais fait particulièrement attention à elle mais lorsqu’elle m’a ouvert la porte j’ai lu sur son visage une expression que je n’oublierai jamais. Elle m’a invitée à la suivre au salon. Elle m’a proposé une tasse de thé et nous avons bavardé. J’en avais gros sur le cœur. Au bout de dix minutes, cette garce était transformée. Tu sais, Jean, je ressentais entre mes cuisses et sous mon ventre un désir fou. J’ai lentement soulevé ma jupe et entrouvert mes genoux, m’adossant confortablement au dossier du canapé. Elle aussi voulait jouer à la gamine désobéissante. J’en étais persuadée malgré ses vêtements stricts. Elle a craqué d’un coup. Très embarrassée par mon attitude provocatrice, elle s’est excusée et a disparu. J’ai attendu longtemps puis me suis décidée à entrer dans sa chambre. Tu te souviens, Karine, n’est-ce pas ? Regarde-moi ! Tu souffres, hein ? Ne t’inquiète pas, Jean, elle est pire que sa maîtresse avec les hommes. C’est une vraie chienne. Tu l’aurais vue, à genoux sur son lit en fourrure, avec pour seul costume le tutu de sa fille. La culotte de soie malicieusement introduite entre les lèvres épilées. Quel corps sublime de salope offert à mes caprices ! Je ne pouvais rêver mieux. Je lui ai tout fait subir et c’est sa langue qui m’a fait jouir avec dévotion, longtemps, plusieurs fois. Des journées entières, avec interdiction de prendre du plaisir, mouillée comme une folle. C’est tout ce à quoi elle avait droit. J’ai découvert son penchant pour les hommes asservis. Notre complicité devait absolument s’enrichir d’une tierce personne. Pour moi, c’était nouveau. Je ne peux comprendre les raisons mais la contempler dans ses fantasmes de domination, c’était démentiel. Rien ne m’excite autant. C’est si bon, ensuite, de la faire ramper à mes pieds, elle. Nous avons bien cru trouver l’esclave parfait. Nous l’avions rencontré dans un bar de nuit à Paris. Il était marié, père de famille, bonne situation. On le voulait à nous. Ça a presque marché. Mais cette idiote est allée trop loin. Tant et si bien qu’il a pris peur et qu’il s’est sauvé. Heureusement, elle t’a rencontré. Franchement, dès que Karine t’a vu, ça a été le coup de foudre. Enfin, au premier regard elle a vu que tu serais l’esclave parfait, on allait pouvoir réaliser notre rêve. Une maison isolée. Il fallait, pour te coincer, te rendre amoureux. Avoue que c’était bien trouvé ? Patrick, les vêtements, toi obligé de téléphoner pour avoir du secours. Tous tes proches absents comme par hasard. Tu sais très bien que tu ne peux refuser de nous satisfaire. La police, ton boulot, Patrick, tu sais tout. Quoi dire encore ? Ah, oui, ce que nous avons fait ensemble, franchement, c’était un réel plaisir. J’aime tout ce qui a trait au sexe. C’est ma vie. Si ça permet, de surcroît, de vivre aisément, pourquoi se priver ? À propos, demain tu passeras à la banque. Le coup que tu viens de tirer dans l’escalier se paye 5 000 F. Il va falloir casquer, maintenant, fini de rire !

Stupéfait, je regarde Christine se déplacer. Elle va s’asseoir sur le lit. Sa main pénètre entre les cuisses de Karine.

— Laisse-nous maintenant. Nous serons là à midi. Non, attends ! Elle mouille trop, cette garce, je pense qu’elle a besoin du pot. Tu peux, chérie, c’est bien, tu es une grande fille. Va vite faire ton pipi, je m’occuperai de tout après.

Karine replie ses jambes avec difficulté et sans un mot se relève. Quelle beauté ! Ma queue se dresse immédiatement. J’ai compris. Impossible de résister. Dans ma tête, c’est la dernière fois. Déjà son doigt indique le sol, je m’agenouille. Elle a chaud. Son corps est en sueur. Je lui lèche les cuisses. Tout se passe comme dans un rêve. Je me retrouve allongé sur le dos.

Elle s’assied carrément et, de sa main, écarte sa culotte de soie. Ma langue fouille la fente odorante, provoquant quasi instantanément un écoulement abondant. Pendant que la pisse chaude m’inonde, Christine me masturbe entre ses doigts. Le sperme gicle une nouvelle fois. La petite aussitôt me prend entre ses lèvres gourmandes. Lorsque Karine daigne se relever, je me sens carrément épuisé. Je suis expulsé sans ménagement de la chambre. Sans même avoir le temps de comprendre, je me retrouve dans la grande pièce. Partir d’ici au plus vite. Ne pas insister, c’est maintenant ou jamais.

Dans la balle de bains, je m’asperge le visage d’eau froide, m’essuie tant bien que mal, enfile en vitesse mes vêtements. Partir, mais où ? Je ne peux rester dans la région. Où alors ? Caché quelque part comme un fugitif ? Il n’y a que Liliane chez qui je puisse me cacher.

Quand je sonne chez elle, j’ai une soudaine appréhension. Après tout, puis-je lui faire confiance ? Trop tard, la porte s’ouvre, aussitôt j’ai envie de faire le beau. Sa nuisette de satin noir a du mal à contenir ses formes opulentes. Je la suis dans la chambre, sans un mot. Elle se campe devant moi, me nargue puis s’allonge, cuisses ouvertes, sur sa couche. Je n’ai pas le choix, j’ôte mes vêtements et me mets à quatre pattes pour la renifler entre les jambes. Je sais ce qu’elle attend. Il me faut la satisfaire. Alors que je la respire, je l’entends dire :

— Tu sais, gros toutou vicieux, ta maîtresse va t’acheter un joli collier de cuir.

Cet ouvrage a été numérisé
avec le concours du Centre national du Livre

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2005

ISBN de l’édition originale :
978-2-84271-871-8

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-84271-618-9

Illustration de couverture :
© Akira Sakamoto/ANYONE

Cet ouvrage a été numérisé
le 30 mars 2015 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVII e au XX e siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°153 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

N°154 – Maxim Jakubowski, Confessions d'un pornographe romantique

N°155 – Esparbec, Frotti-frotta

N°156 – Sacher-Masoch, La Vénus à la fourrure

N°157 – Gaëtane, Histoire d'I

N°158 – Alain Bonnand, Il faut jouir, Edith

N°159 – Stéphane Rose, Pourvu qu’elle soit rousse

N°160 – Gilles de Saint-Avit, Bréviaire SM

N°161 – Éric Jourdan, Aux Gémonies

N°162 – Valentine Abé, Histoires pornographiques

N°163 – [Pierre Mac Orlan] Chevalier de X, Femmes du monde

N°164 – Bernard Guérin, La Famille Guerlonprez saisie par la débauche

N°165 – Esparbec, Le Pornographe et ses modèles

N°166 – E.D, La Comtesse de Lesbos

N°167 – Éric Mouzat, Carnet sexuel d’une femme de chambre

N°168 – Octavie Delvaux, Sex in the kitchen

N°169 – Thierry Leguay, La Fabuleuse Histoire de la fellation

N°170 – Robert Mérodack, L’Œillet de Louise et autres textes de soumission féminine

N°171 – Françoise Rey, L’Amour en marge

N°172 – [André-Robert] Andrea de Nerciat, Félicia ou Mes Fredaines

N°173 – Eve Arkadine, Le Salon des poupées

N°174 – Florence Dugas, Dolorosa soror

N°175 – Esparbec, Fantasmes

N°176 – Love Brenda B., Dictionnaire des fantasmes et perversions

N°177 – Georges de Lorzac, Gilles Soledad et Pierre Charmoz, Trois romans érotiques de La Brigandine

N°178 – Anonyme, L’Éducation d’une demi-vierge

N°179 – Apollinaire, Œuvres érotiques complètes

N°180 – Léo Barthe, Camille

N°181 – Robert Mérodack, L’Avilissement absolu et autres textes de domination féminine

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com